

SIEMPRE FUISTE TÚ

yume castro



Capítulo 1

SIEMPRE FUISTE TÚ

Yume Castro

Capitulo.1

El comienzo

Es 25 de noviembre de 1997 hoy se celebra el cumpleaños número 8 de Alan Brown el hijo de Gerardo Brown un exitoso ejecutivo y Melina de Brown una famosa actriz, dos padres muy exitosos en sus carreras a Alan lo acompaña su amiga Brenda García hija de Claudia de García y Raúl García, Claudia y Melina son amigas desde la escuela las dos son muy buenas amigas y desde que las dos tuvieron a sus hijos ellos siempre han estado juntos, todos son como una familia la madre de Brenda fue una modelo muy reconocida en las pasarelas su esposo es socio de una firma de abogados.

El evento que se lleva a cabo esta noche está lleno de mucha gente importante a pesar que es el cumpleaños de Alan solo hay pocos niños, hijos de los amigos de sus padres pero ninguno amigo de Alan.

Las dos familias los Brown y los García viven en la ciudad de Chicago, en el distrito de el Gold Coast, flanqueado por el lago Michigan y por el Río Chicago, ofrece suntuosas casas y exclusivos apartamentos: es difícil resistirse a la clase que ostentan sus calles

Sus apartamentos están uno junto al otro, los padres de Alan permanecen muy poco en casa por sus trabajos la madre viaja debido a su trabajo como actriz y su padre está muy ocupado con sus negocios a Alan lo acompaña su nana Sofía que ha cuidado de él desde que tenía un año de vida cuando su madre retomo su trabajo como actriz.

Al contrario de Brenda, quien su madre ha permanecido a su lado desde que nació, la señora Claudia decidió que quería permanecer al lado de su hija renunciando a su carrera de modelaje el padre de Brenda el señor Raúl es una persona muy agradable a pesar que su trabajo toma la mayor parte de su tiempo siempre logra sacar algo de su tiempo para

dedicárselo a su mujer e hija.

Alan a pesar de su corta edad es un niño con un carácter muy difícil de llevar, pues no le gusta mucho socializar con los demás niños siempre permanece apartado de los demás y lleva un libro consigo se concentra en su lectura ignorando a los demás nunca sonríe siempre permanecía con una cara muy seria, Brenda siempre está corriendo detrás de él, a pesar que el la trata con tanta frialdad como a los demás a ella no parece molestarle y lo sigue.

Es hora de partir la torta y todos se reúnen alrededor para cantarle cumpleaños feliz, Alan no quería pero su madre lo lleva a la mesa. Brenda está a su lado al terminar le piden que sopla las velas, el acede pues lo único que quiere es terminar todo lo más rápido posible, sopla las velas e inmediatamente se retira diciendo que no desea comer pastel se aparta a un salón donde pueda estar el solo y tranquilo; la madre de Alan le da dos pedazos de torta a Brenda y le pide que le lleve uno a Alan ella sonríete le dice que sí y se dirige a donde esta Alan abre la puerta y ve a Alan sentado solo en el cuarto concentrado leyendo uno de sus libros, Brenda se acerca sigilosamente paso a paso tratando de sorprender a Alan pero él ya ha notado que ella ha entrado a la habitación solo finge que no se ha dado cuenta, Brenda salta tratando de sorprender a Alan.

Te encontré < le dice mientras le sonríe>

¿Qué es lo que quieres? < dice Alan con la seriedad de siempre>

Te traje pastel << poniendo enfrente suyo los dos platos con los trozos de pastel>>

¡¡He dicho que no quería!!

Sí, pero solo prueba un poco << le insiste Brenda a Alan >>

¿Si lo pruebo me dejaras tranquilo?

¡¡si!!

Ok, está bien dámelo << le dice Alan mientras trata de mantener la seriedad en su rostro>>

¡esta delicioso!<< le dice Brenda mientras se saborea su trozo de torta>>

¡¡A ti, te gusta todo lo que sea dulce!!!

¡Sí! no puedo resistirme a nada que sea dulce es una sensación tan agradable ¿no crees?

Alan observa a Brenda que feliz mente come su trozo de pastel.

“Ya lo he probado ahora ya te puedes ir” dile a mi madre que ya he comido pastel y así me dejen tranquilo.

¡¡¡Pero solo lo has comido una cucharada!!!

Con eso basta, ahora sal del cuarto eres muy ruidosa y no puedo

concentrarme

Eres un tonto lo sabias << le dice Brenda ha Alan algo molesta y el solo le entrega el plato ha Brenda y le hace señas con la mano para que se vaya ella sujeta el plato y da media vuelta camina hacia la puerta, entonces gira para mirar a Alan y ve una sonrisa malévola en sus rostros. Eso enfurece más a Brenda y ella regresa al lado de Alan>>

¿Ahora qué quieres?

Solo ...<<< Brenda toma con su dedo crema del pastel y la unta en la cara de Alan mientras le hace una mueca y sale corriendo con rapidez mientras sonrío>>>

¡¡Brenda!!!

Brenda se detiene en la puerta y le saca la lengua a Alan luego le dice "te lo mereces por odioso" al terminar sale de inmediato del cuarto cerrando la puerta, Alan solo sonrío.

A pesar que Alan siempre es muy serio y frio con las personas. Brenda siempre logra sacarle una sonrisa. La fiesta ha terminado y Alan permanece en el cuarto solo, los invitados han empezado a marchar y la madre de Brenda le dice que se despida, ya se irán a descansar ella dice que ira a entregarle el regalo a Alan y enseguida ira a casa sus padres se marchan. Brenda entra al cuarto donde se encuentra el y se aproxima.

¿Ahora qué? ¡¡Traes más pastel para untarme!!

¡¡No!! Ya todos se están marchando mis padres ya se fueron también.

¡¡Si no te importa me quiero ir a dormir ya!!<< dice Alan mientras se dirige a la cama >>

Alan "feliz cumpleaños" << le dice Brenda mientras le entrega su regalo. Después de entregárselo Brenda sale del cuarto sin decir nada más>>

Alan observa el paquete que le ha entregado Brenda y quita con mucho cuidado la envoltura tratando de no dañarla al terminar mira que Brenda le ha regalado un libro de uno de sus escritores favoritos él sonrío mientras sostiene el libro en sus manos.

Así pasa el tiempo entre los dos.

Hoy es el primer día de clases de Brenda, ha comenzado el colegio ella está muy feliz porque podrá estar en el mismo colegio que Alan los dos no ha cambiado mucho, Alan siempre mantiene una expresión muy seria y mantiene la distancia de los demás, mientras que Brenda es tan extrovertida siempre sonriendo y sobretodo siempre está donde está Alan.

Los dos han sido ingresados en un instituto para niños ricos donde no cualquiera puede entrar a menos que sus padres sean alguien adinerado. Los padres de Alan han dispuesto un coche con chofer para Alan él se encargara de llevarlo a donde el necesite y por supuesto los padres de

Alan le han dicho a Brenda que ella si desea puede ir con Alan pues ellos saben que la única persona cercana a Alan es Brenda a pesar que él no lo acmita. Brenda después de pedirles permiso a sus padres ellos acepta que ella vaya todos los días con Alan en el carro.

Al llegar al instituto Brenda nota como Alan atrae la atención de la mayoría de las chicas, pues es muy guapo y el aspecto de seriedad y frialdad le da más interés a las chicas "es igual como cuando estábamos en la escuela" dice Brenda mirando a su alrededor mientras caminan por los pasillos del instituto.

Brenda está algo perdida pues hoy es su primera vez en este instituto le pide a Alan que le indique por donde debe ir para llegar a su salón de clases.

¿Por qué siempre tienes que ser tan despistada? Solo tienes que seguir por este pasillo y al final encontraras el salón "tonta"
¿y tú Porque siempre tienes que ser tan odioso?

Alan solo continua caminando sin decir nada

Nos veremos a la hora del almuerzo ok <<le grita Brenda a Alan mientras él se aleja por el pasillo>>

Alan solo levanta su brazo para afirmarle que si mientras camina por el pasillo sin mirar atrás.

Brenda entra al salón de clases está algo nerviosa pues no conoce a nadie pero mantiene su sonrisa. Al entra al salón saluda amablemente a todos y toma asiento, no demora mucho en hacer amigas pues Brenda tiene una personalidad muy agradable que era muy fácil acercarse a ella además de ser muy bonita no pasaba desapercibida ante la mirada de los chicos la clase comienza y todo marcha bien para Brenda.

Mientras en otro salón estaba Alan también recibiendo clases, Brenda se pregunta si Alan tendrá algún amigo en el instituto pero ese pensamiento se borra rápidamente de su mente pues con lo frio, odios, prepotente y demás... Que era Alan seguro que nadie se atrevería a ser su amigo.
<Ríe Brenda solo pensar en Alan socializando con los demás era una imagen muy graciosa para Brenda>

Las horas de clase terminan y es hora del descanso los estudiantes se dirigen a la cafetería para almorzar antes de continuar con las clases. Brenda y sus nuevas amigas se dirigen a la cafetería al llegar hacen fila para la comida mientras esperan en la fila una de las chicas que está

delante de Brenda le dice a otra.

Mira hay esta Alan Brown. ¡no es guapo!

Si < contesto la otra chica mientras observaban a Alan que estaba sentado en una mesa solo pero eso no era algo que extrañara ha Brenda pues así era Alan >>

Si pero siempre permanece alejado de los demás. ¿Yo estoy en la misma clase de química pero nunca lo he visto socializar con nadie no es raro?

Brenda escucha lo que dice la chica y no aguanta las ganas de reír. Las chicas adelante suyo la escuchan, voltean y la miran de una manera muy odiosa.

Brenda solo las ignora, toma su bandeja de comida las chicas con las que iba le dicen que tome asiento con ellas pero Brenda les responde que lo siente pero ya a quedado de almorzar con alguien. Sigue caminando y llega a la mesa donde está sentado Alan deja la bandeja en la mesa y se sienta. Alan como siempre no le presta la mayor atención a Brenda y continúa comiendo.

¡¡Hee!! ¿Alan no piensas preguntarme como me ha ido hoy? << Alan continua comiendo sin decirle nada >> ¿deberás que eres un muy mal amigo no te preocupa cómo le fue a tu amiga en su primer día? Qué triste.... << dice Brenda en un tono de burla hacia Alan >>

Mientras los dos comen Brenda nota que está siendo observada, mira ha su alrededor y las chicas del comedor se encuentran observándola. "Todas tienen una mirada que da miedo" dice Brenda mientras mira a Alan.

Parece que esas chicas quisieran matarme con la mirada, todo es tu culpa. "Alan es justo como en la escuela la mayoría de las chicas no me hablaban" ¿porque tienes que llamar tanto la atención?, ¡que molesto! ¡Si no quieres que te miren no vengas a sentarte conmigo!

Muuunnn << Brenda frunce el ceño y clava los sus ojos en él >> deberás que contigo no se puede. << ella continuo comiendo sin decirle nada más por ahora >>

"Tú eres muy fácil de molestar" << dice Alan en un pequeño susurro >> ¿Qué dijiste?

Nada

¿Estoy segura que has dicho algo?

Te equivocas a demás si no te apresuras se terminara el descanso y tú no has terminado de comer, ¿ya no eres una niña pequeña porque tardas tanto en comer?

No es mi culpa

La hora del descanso termina los dos regresan a clase, Brenda entra al salón y antes que pueda tomar asiento sus nuevas amigas la abordan con muchas preguntas relacionadas con Alan, todas quieren saber qué relación tienen los dos.

Tranquilas chicas él y yo solo somos amigos. << responde rápidamente Brenda tratando de tranquilizar la curiosidad de las chicas pero eso no basta eso solo les da más curiosidad –

¿cómo se conocieron? ¿desde cuándo son amigos? Esas y muchas preguntas abrumaban a Brenda.

Lo que pasa es que mi mamá y la mamá de Alan son muy amigas y además vivimos en el mismo edificio

iiiiHeeee!!!! << contestan todas muy sorprendidas >>

Pero Brenda ya había pasado por algo igual cuando estaban en la escuela las chicas querían saber todo sobre Alan y buscaban acercarse a Brenda, pero ella no les decía mucho pues Alan se molestaría si se enterara que Brenda estuviera contando cosas suyas. Pero después de unos días todo regresaría a la normalidad eso era lo que pensaba Brenda.

Al final de las clases Brenda se apresura a salir antes que Alan se marche pues está segura que no dudaría en dejarla si lo hace esperar mucho. Recoges sus cosas y se apresura en salir cuando llega a la salida del instituto ahí está él junto al coche esperando por ella.

Brenda se apresura a llegar al carro los dos suben para ir a casa

¿Llegas tarde? ¿Qué te entretuvo?

Lo siento es que me entretuve hablando con las chicas

Llegan a casa y cada uno se dirige a su casa Brenda se despide de Alan con una sonrisa el permanece serio como siempre.

Brenda entra a casa y hay esta su madre la saluda ella curiosa le pregunta cómo le ha ido en su primer día de colegio, Brenda responde que le ha ido muy bien ya tiene nuevas amigas su madre le dice que las invite cuando quiera a la casa ella le responde que sí, seguro más adelante lo hará Brenda se dirige a su habitación para cambiarse y empezar a realizar sus deberes ya en la noche la madre de Brenda la llama para que baje a cenar.

Mamá ¿y papá viene hoy a cenar con nosotras?

No, me llamo hace rato y me dijo que no puede llegar, últimamente tiene mucho trabajo y no puede salir temprano de la oficina pero dijo que nos compensara muy pronto, eso me dijo por cierto Brenda ve y dile a Alan que ya puede venir a cenar.

¿ha Alan?

Si yo le avise temprano a Sofía que invitaría a Alan para que comiera con nosotras hoy, hace rato que no viene y quise aprovechar y le pedí que viniera, "pero quita esa cara de asombro no es la primera vez que él come aquí" ivamos apresúrate y ve a traerlo que la comida se enfría!

Si, ya voy

Brenda se dirige al apartamento de Alan toca. Sofía la nana de Alan abre la puerta.

¡Buenas noches señorita Brenda!

Buenas noches señora Sofía, mi madre me ha enviado por Alan para que cene con nosotras hoy

Si, su madre me ha informado, el joven Alan está en su habitación, le avisare en seguida

¡Déjalo Sofía! yo subiré a decirle

Como usted diga.

Brenda sube a la habitación de Alan y toca a la puerta.

Pase

¡Aalan! ¿Qué haces?

Termino un taller que me dejaron hoy. ¿tú ya terminaste tus tareas?

No, los terminare después de la cena, no logro concentrarme cuando tengo hambre.

Típico de ti.

Alan mi mamá dice que ya puedes ir a cenar, la comida esta lista nos está esperando

Dame unos minutos para terminar esto.

Entonces no te importa si espero aquí, mientras terminas.

¡Haz lo que quieras!

Ok, termina que yo espero

Brenda se sienta en la cama de Alan a esperar que el termine su trabajo en la computadora lo observa por unos minutos, y luego piensa " cada día te vuelves más guapo, muy pronto todas las chicas del instituto querrán conquistarte" pero luego recuerda el carácter que tiene y la forma fría con la que actúa con todos entonces; sabe que así es difícil que las chicas se le acerquen eso tranquiliza de cierta forma a Brenda, un sonrisa de alegría sale de la cara de Brenda mientras se deja caer sobre la cama , Alan al escuchar la riza de Brenda gira su cabeza ve como ella está soñando despierta, sonrío y sigue con su trabajo en la computadora se apresura para terminar pronto.

Brenda mira que encima de la mesa de noche junto a la cama esta un libro "seguro que es el que está leyendo ahora" piensa Brenda y toma el

libro en sus manos el libro se llama la travesía interminable. Ella trata de leer unas páginas pero se aburre enseguida y simplemente lo cierra y lo coloca de nuevo en su lugar

¿Oye Alan, nunca te vi leyendo algunos de los libros que te he regalado?

Alan gira para mirar a Brenda y dice:

Es que tienes muy mal gusto para escoger libros. " eres muy torpe para escoger libros"

Brenda frunce el ceño y sus labios los aprieta mientras mira con mucha rabia a Alan

Entonces no te volveré a regalar un libro. << Brenda le saca la lengua y se levanta molesta de la cama se dirige hacia la puerta del cuarto>>

De acuerdo, como quieras

Será mejor que te apresures a terminar, mi madre se enojara si no vamos pronto.

Alan solo ríe al ver lo fácil que es molestar a Brenda, se gira de nuevo hacia la computadora la apaga y se levanta.

¡Ya entendí, vamos!

Los dos se dirigen a la casa de Brenda al llegar la madre de Brenda la señora Claudia recibe muy alegre a Alan que lleva varios días sin verlo.

Alan por fin te dejar ver, ya no has vuelto a venir a casa.

Lo siento señora Claudia es que he estado muy ocupado con los deberes del instituto

¿Y melina te ha llamado, sabes cuando regresa de las grabaciones?

No señora.

No puedo esperar a que salga la nueva película que está haciendo tu madre seguro tendrá tanto éxito como las demás.

Y es lo más seguro.

Y tu padre, ya casi no lo veo

Si está de viaje por trabajo

Bueno cenemos que la comida se enfría

Los tres cenan mientras hablan a pesar de la actitud fría de Alan la madre de Brenda siempre logra hacer que Alan hable mucho con ella pues ella lo trata como su fuera un hijo. Él le tiene mucho aprecio a la señora Claudia pues la veía más que a su propia madre.

Al terminar la cena la madre de Brenda recoge la mesa, y Brenda le pide a Alan que le explique unos ejercicios de física que no entiende antes que se vaya, los dos suben a la habitación de Brenda y toman asiento en el escritorio mientras Alan trata de que Brenda entienda los ejercicios.

El tiempo transcurre y todo marcha con normalidad entre las dos familias los chicos asisten al instituto y les va muy bien.

El padre de Brenda después de estar muy ocupado por varias semanas por fin puede sacar un fin de semana para salir a disfrutar con su familia él les informa que irán de paseo a Navy Pier (Navy Pier está ubicada cerca del centro de la ciudad y frente al lago Michigan, cuenta con una variedad de lugares y cosas por hacer es una de las principales atracciones de Chicago, Navy Pier tiene centros comerciales, patios de comida, restaurantes, museo, teatro y múltiples entretenimientos Además, cuenta con un puerto desde donde salen los barcos para navegar por el lago, desde donde se toman las clásicas fotografías del perfil arquitectónico de la ciudad)

Brenda al escuchar de inmediato le dice a su padre si puede venir Alan él responde que por supuesto que puede venir, Brenda sale corriendo a la casa de Alan pues quiere invitarlo para que vaya mañana con ella y su familia de paseo.

Entra muy alegre al cuarto de Alan, se aproxima a él y le dice muy emocionada que sus padres lo han invitado para que los acompañe mañana en su salida, al principio se negaba, pero luego de tanta insistencia de ella Alan acepta ir con ella mañana.

Brenda regresa a su casa muy contenta, sube a su cuarto preparar la ropa que se pondrá mañana la noche llega y Brenda trata de dormir.

Al día siguiente se levanta muy alegre siente que tiene mucha energía, baja a desayunar con sus padres luego sube a su cuarto comienza a alistarse para salir con su familia y Alan.

Cuando todos están listos la madre de Brenda le dice que los esperaran en el estacionamiento que se apresure Brenda le responde que irá en seguida. Se dirige al apartamento de Alan y le pregunta si ya está listo él le dice que sí, los dos salen de casa dirigiéndose al carro donde están los padres de Brenda.

Llegan a Navy Pier y el padre de Brenda le pregunta a sus dos mujeres que desean hacer primero, como es temprano Brenda pide ir a El Imax Theatre (es una sala especialmente diseñada para la proyección de películas 3D, con capacidad para 440 personas y con la pantalla más

grande y moderna de la ciudad de Chicago.)

Todos es tan de acuerdo y deciden ir donde ella ha elegido, al llegar miran la cartelera a ver qué película verán. Después de un rato deciden qué película verán Brenda sujeta a Alan del brazo para que se adelanten a entrar a la sala mientras sus padres compran palomitas y bebidas.

Después de ver la película ya es hora de ir a almorzar se dirigen a un restaurante piden la comida y comen todos tranquilos, el día está saliendo bien todos parecen estar disfrutando la salida después de comer toman una taza de café para reposar los alimentos.

Ya después del descanso Brenda decide ir a caminar un rato siempre arrastrando a Alan con ella al llegar a un agradable parque los padres de Brenda deciden que ellos descansaran un rato bajo la sombra de un árbol mientras disfrutan de la hermosa vista pero Brenda no desea quedarse sentada aburrida entonces ve cuando a su lado pasan unas personas en bicicleta ella se le ocurre que sería divertido montar también, toma a Alan por el brazo y lo lleva a empujones junto a las bicicletas, renta dos y le pide a Alan que den un paseo por el lugar.

¿Porque tendría que hacer lo que me pides?

Vamos Alan será divertido hace mucho que no montamos bici lo recuerdas cuando antes lo hacíamos

“Si tú siempre terminabas en el suelo”

Sí, ii pero que te parece si hacemos un trato!! Si me ganas ya no te molestare más para que hagas nada más hoy y si yo gano tendrás que hacer todo lo que yo quiera hoy. ¿Qué te parece estás de acuerdo?

De acuerdo pero cuando te gane no vengas llorando.

No llorare porque voy a ganar ja ja ja

Los dos se preparan para comenzar la carrera acuerdan hasta donde deben ir mientras los padres de Brenda observan desde donde están sentados. Brenda comienza la cuenta

Estas listo Alan 1...2....3 y Brenda pedalea con mucha rapidez pues desea ganar la apuesta Alan la sigue muy de cerca los dos son muy rápidos en un instante Alan pasa a Brenda mientras ella lucha por mantener el ritmo, han corrido varios metros los padres de Brenda ya no lo ven pues darán la vuelta al parque y eso tardara unos cuantos minutos los dos se relajan ellos saben que mientras Alan esté cerca de Brenda estará bien pues él es muy cuidadoso al contrario de Brenda que siempre está inventando cosas.

La carrera continua y Brenda trata de alcanzar a Alan que la ha pasado a tomado ya distancia se aproxima a un camino con muchas curvas Alan

rebaja la velocidad y le grita a Brenda que tenga cuidado con las curvas ella le dice que está bien.

Brenda ve el camino si quiere ganarle a Alan sabe que tiene que aprovechar cada oportunidad así que trata de hacer algo que podría darle algo de ventaja a ella, sube la bici el andén y trata de ir directo por en medio de los arboles así le tomara algo de ventaja a Alan mientras él va por las curvas

Pero las cosas no salen como se las imagino Brenda en su cabeza pues al ir por ese camino la tierra desliza las llantas de la bici y antes que ella se dé cuenta tropieza con una raíz de un árbol y cae al suelo cuando iba saliendo de nuevo al camino.

Alan al escuchar el grito de Brenda se detiene y mira a su alrededor pero no la ve se preocupa al no verla le grita

¡¡Brenda!! Brenda!! ¿Dónde estás?
Brenda le responde ¡¡ aquí estoy Alan!!

Alan al escuchar la voz de Brenda se da cuenta que ella se encuentra adelante en el camino saliendo de las curvas Alan deja la bicicleta atrás y corre a donde esta Brenda al llegar ve que ella se encuentra bien solo se ha raspado la rodilla pero no es nada grave ella se encuentra en el piso junto a la bicicleta pero se encuentra bien. Alan se tranquiliza y se aproxima a ella para ayudarla a levantarse mientras ella lo mira con cara de querer llorar.

¿Te encuentras bien Brenda?

Eso creo

¿Cómo está tu rodilla?

Solo me duele un poco

“Definitivamente eres una torpe” ¿por qué tenías que ir por ese camino era seguro que te caerías?

¡Es que yo quería ganar!!

Pero no te das cuenta que te pudiste lastimar “tonta” << le dice Alan a Brenda mientras la sujeta por el brazo para ayudarla a levantarse >>

No soy tonta

¿Puedes montar la bicicleta?

Si

Espera iré a buscar la mía, no te muevas y espera aquí.

De acuerdo

Alan camina hacia donde dejo botada la bicicleta cuando salió corriendo preocupado porque algo malo le hubiera pasado a Brenda la levanta y se monta llegando a donde esta Brenda esperándolo

Vamos << le dice Alan a Brenda >>

Si

Iremos despacio, así que tómallo con calma

De acuerdo

Los dos van despacio en sus bicicletas hasta llegar a donde se encuentran los padres de Brenda

¿Brenda que te paso? << pregunta su madre >>

Lo siento mami es que intente tomar otro camino pero no salió como yo pensaba << dice con cara de picardía mientras sonrío >>

Alan toma las dos bicicletas y se retira a entregarlas mientras Brenda permanece junto a sus padres luego de descansar un rato Brenda se encuentra algo decaída pues no pudo ganar la apuesta a Alan ella quería que fueran a la rueda de la fortuna junto a Alan pero como había perdido ya no podía pedir nada. Alan observa que Brenda está muy tranquila se acerca a ella y se sienta a su lado mientras le pregunta si le duele su rodilla pero ella responde que está bien

Ya es algo tarde y los padres de Brenda le dicen que regresen a casa por hoy, ella sin mucho ánimo contesta que si se dirigen al carro todos se suben y se marchan regreso a casa. Alan ha notado muy quieta y callada a Brenda todo el camino a casa

Cuando llegan a casa Brenda se despide muy desanimada de Alan y entra al apartamento Alan a pesar de no demostrarlo estaba algo preocupado por Brenda. Cuando llega a casa toma un baño y trata de relajarse mientras lee un libro en su cama pero viene a su mente la rodilla lastimada de Brenda eso lo inquieta le pide a Sofía que le ayude a buscar en el botiquín una crema para la raspadura de la pierna de Brenda, Sofía le entrega la crema y él se dirige al apartamento de Brenda toca y la señora Claudia abre la puerta Alan le pregunta por Brenda ella le responde que se encuentra en el cuarto él pide permiso para ir a cuarto, la señora Claudia le dice que pase, al llegar al cuarto toca a la puerta, Brenda le indica que pase y Alan abre la puerta Brenda se encuentra recostada en la cama al ver entrar a Alan se levanta de un brinco.

Alan? ¿Acaso necesitas algo?

El mira la rodilla de Brenda y nota que ella no se ha realizado curación. Se aproxima y se sienta junto a ella en la cama, Brenda solo lo observa. Alan saca del bolsillo de su chor un tubito de crema para las raspaduras.

¿Porque no te has hecho curación en la rodilla? No vez que te puede quedar una cicatriz " tonta" << le dice mientras se aproxima a ella y le unta la crema sobre la herida con mucho cuidado >>

Solo lo olvide << dice Brenda mientras tartamudea pues esta algo avergonzada al tener a Alan tan cerca >> ii aaarde!! Alan sopla sobre la herida y Brenda se sonroja.

¿Me dirás por que estabas tan callada cuando veníamos de regreso?

¡No es nada!

¿Entonces no me dirás verdad?

Te digo que no es nada

Bueno como no dirás nada, me marchó

Gracias, Alan

Alan se marcha del cuarto de Brenda pues ya hizo lo que venía hacer y eso era curar la herida de Brenda, después que Alan se marcha Brenda deja caer su cuerpo sobre su cama y trata de calmar sus nervios. Además no se atrevió a decirle a Alan la razón por la cual ella está muy seria y era porque ella quería ir a la rueda de la fortuna con Alan ella quería que los dos subieran a la rueda pero Brenda sentía algo de vergüenza decirle eso a Alan pues seguro que él se negaría y luego la molestaría como siempre lo hace.

Capítulo 2

Capítulo.2

FELIZ CUMPLEAÑO

Ya ha pasado tiempo desde que Brenda ha comenzado la secundaria ella está muy feliz pues tiene varias amigas y además está en el mismo instituto que Alan los dos siempre juntos, hay muchos rumores en el instituto que ellos dos son pareja pero nadie puede afirmarlo pues Brenda siempre afirma que solo son amigos mientras que Alan sigue ignorando a los demás.

Pronto se acercara el cumpleaños número 15 de Brenda y sus padres están organizando una fiesta para Brenda. Ella está muy emocionada, planea sacarle provecho a su cumpleaños pidiéndole un regalo especial a Alan aunque no está segura que el acepte.

Alan se encuentra en el estacionamiento del edificio donde viven esperando por Brenda para ir al instituto pero ella está demorando mucho así que él decide llamarla, al contestar el teléfono Brenda le dice que enseguida bajara. Al llegar Alan se encuentra dentro del carro esperando por ella. Él chofer le abre la puerta y ella se apresura a subir Brenda saluda muy feliz a Alan.

Alan nota que Brenda trae un paquete en sus manos y dice:

¿Acaso te quedaste dormida esta mañana, por eso tardaste tanto?
No, es que estaba preparando las tarjetas de invitación para mi fiesta, hoy se las entregare a mis compañeros de clase
¿Te alegra tanto esa fiesta?
Claro, la pasaremos muy bien todos iiiiademás tu tendrás que bailar con migo!!!
¿Cuándo el dicho que bailarías con tigo?
Es mi cumpleaños, tienes que bailar conmigo si tu no baila conmigo entonces tendré que bailar con otros chicos.
Por mi está bien << dice Alan mientras desvía su mirada por la venta del carro>>

Brenda solo frunce el ceño y aprieta sus labios (Brenda tenía una costumbre que siempre que le molestaba algo fruncía el ceño mientras su nariz se recogía y mordía su labio inferior hacia el lado izquierdo) bueno si no quieres bailar conmigo está bien pero a cambio quiero que

me complazcas con mi regalo.

Si seguro te comprare algo.

Yo no quiero que me compres nada

¿Entonces qué quieres?

¡¡Te lo diré más tarde!! << dice Brenda mientras sonrío muy alegre al pensar en lo que le pedirá a Alan de regalo >>

Al llegar al instituto Brenda comienza a repartir las invitaciones para su fiesta que se llevara a cabo al finalizar esta semana, Brenda no sabe cómo decirle a Alan lo que quiere como regalo pues siente mucha vergüenza de solo pensar en decírselo. Así que piensa en la mejor forma de decirle lo que quiere. Pasa la mayor parte del día pensando. Al finalizar las clases Brenda se dirige a la entrada del instituto donde se encuentra Alan esperándola para irse junto al llegar ella le sonrío como los días

Al llegar a casa los dos se despiden, Brenda se dirige a su cuarto para cambiarse luego su madre le pide que baje para hablar unos detalles sobre la fiesta, pero la emoción se Brenda no es por la fiesta sino porque ha decidido que ese día ella confesara sus sentimientos por Alan.

El solo pensar en eso hacía que Brenda se sonrojara, al terminar Brenda sube de nuevo a su cuarto y mientras está sentada frente a la computadora sigue pensando cómo le dirá a Alan que es lo que quiere de regalo; entonces al girar mira que junto a sus libros de escuela esta un libro de Alan se lo presto la última vez para que ella pudiera resolver unos problemas entonces se le ocurre una idea algo atrevida pero después de pensarlo por un rato está segura que es la mejor.

Toma una libreta de su escritorio y con nerviosismo escribe la nota, al terminar la coloca dentro del libro.

Alan te traje el libro que me prestaste la última vez

¿Si pudiste resolver los problemas de física?

Si gracias, este libro explica muy bien los ejercicios

Brenda se asegura de entregárselo en las manos a Alan, esperando que el encuentre la nota que ha dejado en el libro después se retira a su casa, Alan deja el libro sobre el escritorio y continua en la computadora sin darse cuenta sobre la nota

Brenda se encuentra muy inquieta en su cuarto pues no sabe si Alan ya ha visto la nota en el libro ¿y si no la ve? Se pregunta Brenda mientras trata de calmar sus nervios solo le queda esperar a mañana cuando vea a Alan para ir al instituto.

Ya es tarde y Alan se dirige a dormir apaga la computadora y cuando se levanta ve el libro que dejó sobre la mesa lo toma y se dirige a colocarlo en el estante de libros que está en su cuarto, y justo cuando lo coloca en el estante nota que un pequeño papel sale del libro lo mira con curiosidad lo abre y lo lee mientras su cara se torna más seria de lo normal.

A la mañana siguiente Brenda se levanta y se prepara para salir al instituto después de desayunar con su madre, se despide de ella con un beso en la mejilla y sale con rapidez para ir al encuentro con Alan.

Al salir Alan va saliendo también de casa, Brenda muy nerviosa lo saluda, los dos caminan hacia el ascensor para ir al estacionamiento donde los espera el chofer con el carro. Mientras están en el ascensor Brenda siente que su cara está muy caliente, sus manos al contrario está muy frías y sudan más de lo normal mantiene distancia de Alan pues no quiere que él note lo roja que se encuentra su cara.

Alan no ha dicho nada respecto a la nota y Brenda tiene mucha curiosidad por saber ¿si la vio o no? Cuando llegan al instituto antes de que Alan se dirigiera a su salón se detiene un momento y le dice a Brenda:

¿estás enferma?

No, ¿porque lo preguntas?

¿Es que no has dicho nada en todo el camino, y eso no es normal en ti?

No es eso <<Brenda lleva sus manos hacia su cara mientras da pequeños golpecitos con su palma de la mano tratando de quitar el sonrojo miento de su cara >>

Alan continua caminando mientras Brenda queda en el pasillo mirando como él se aleja

Al entrar a clases Brenda se encuentra muy desanimada pues Alan no ha dicho nada respecto a la nota ella se pregunta si acaso no la vio. Él actuaba como todos los días.

“Le preguntare a la hora del almuerzo”

Cuando terminan las clases Brenda se apresura a salir rápido a la cafetería al llegar toma asiento junto a Alan y mientras comen Brenda trata de buscar la manera preguntarle a Alan por la nota. Alan nota como Brenda actúa hoy nerviosa hoy, muerde su labio como de costumbre. Cuando algo le molesta o está nerviosa.

Él sabe que seguro se debe a la nota que le dejó ayer en el libro pero no piensa decirle nada por ahora pues no sabe si podrá hacer lo que ella le

pide en la nota a pesar que no es nada difícil.

Alan.... Esto ...por si acaso ...

¿Porque tartamudeas al hablar?

Yo no tartamudeo te equivocas

Dime ¿qué es lo que quieres decir?

No nada

¿Estas segura que no querías decir nada?

Esto.... ¿Ya comprantes lo que te pondrás para mi fiesta? << dice Brenda tratando de desviar el tema>>

Lo escogeré después

Brenda no se atrevió a preguntar a Alan por la nota, los dos regresan a casa y los siguientes días Brenda permanece muy ocupada por los preparativos para su fiesta así que no solo ve a Alan mientras van al instituto, el día anterior de la fiesta Brenda está decidida que hoy le preguntara a Alan si leyó o no la nota pues estos días no ha podido estar tranquila por no saber, además él no le ha dicho nada.

Brenda le pregunta a su madre si pudo hacer lo que ella le ha pedido es un secreto de madre e hija, la madre le dice que ya le confirmaron y todo está listo para mañana en la noche. El día transcurre con normalidad aunque muchos no han dejado de hablar de la fiesta que dará Brenda, mientras suben el elevador Brenda aprovecha que están solos y se anima a preguntar a Alan por lo de la nota.

Alan. << dice Brenda con un tono de voz algo alto >>

¿Que?

El libro... el libro que te di hace días el que tú me prestaste ¿por si acaso viste la nota que está dentro? << le dice Brenda mientras lo mira ansiosa esperando la respuesta >>

Si la he visto << le responde con mucha serenidad Alan a Brenda tratando de ocultar su asombro >>

¿Iras???

Las puertas del ascensor se abren y Alan se apresura a salir primero mientras Brenda lo persigue preguntándole si irá. Él solo continúa caminando rápido y antes de entrar a su departamento le dice "no lo sé" cerrando la puerta detrás de él. Ella se queda confundida con la respuesta de Alan.

Alan entra a casa saluda a su nana Sofía que lo espera todos los días cuando él llega del instituto. Para sorpresa de Alan su padre se encontraba en casa, pero la alegría no duraría mucho pues mientras cruzaban unas cuantas palabras su padre le dijo que saldría de viaje mañana muy temprano estaría fuera por una semana, también le informa que su madre llegara en una hora hoy cenarían todos en casa, después de mucho tiempo por fin estaban los dos padres en casa Alan no

le da mucha importancia pues ya está acostumbrado a estar solo en casa le da lo mismo si sus padres están o no.

Luego se dirige a su habitación al entrar toma una ducha y se sienta en el escritorio a hacer sus tareas abre la gaveta para buscar algunas cosas y ve la tarjeta que Brenda ha dejado en el libro, la toma y recuesta su cuello y espalda en el respaldo de la silla mientras lee lo que dice la nota otra vez:

Alan como regalo de cumpleaños quiero que hagas algo por mí: quiero que me compres la torta que tanto me gusta, y después te estaré esperando en el Navy Pier junto a la rueda de la fortuna a las 11:00 pm

Alan ha perdido la cuenta de cuantas veces ha leído la nota. Y cada vez que la lee siente la misma sensación de nerviosismo que recorre su cuerpo. ¿Se pregunta por qué Brenda le habrá pedido hacer algo tan extraño? Mientras Alan está perdido en sus pensamientos no nota que Sofía ha estado tocando a su puerta para avisarle que la cena esta lista y que su madre y su padre lo esperan.

Alan baja enseguida y se sienta a la mesa con su madre y padres "hace tanto que no cenamos como familia" dice la madre de Alan mientras comen, enseguida la madre de Alan saca el tema de la fiesta de mañana le pregunta a Alan si ya le comprado algo a Brenda de regalo, su padre le dice que mañana puede ir con su madre a la joyería donde su madre compra con frecuencia sus prendas y escoja algo para que se lo dé a Brenda, él ya ha autorizado para que le entreguen cualquier prenda que el escoja. Alan le agradece a su padre, la cena transcurre con tranquilidad al terminar su padre se retira a su despacho su madre ha ido a casa de Brenda pues desea ponerse al día con la madre de Brenda siempre lo hace después de un viaje las dos pasan horas hablando y hablando "es tan aburridor dice Alan" mientras que Alan regresa a su cuarto.

Al día siguiente Brenda duerme hasta tarde pues la noche anterior se traspasó por terminar los preparativos de la fiesta al levantarse ella baja y ve que su madre no está solo esta su papá que se encuentra en la sala del departamento descansando pues como es fin de semana tiene descanso. Brenda se aproxima a su padre que se encuentra sentado en el sofá se sienta a su lado y se recuesta sobre su regazo mientras el acaricia su cabeza suavemente con su mano mientras la Felicita por su cumpleaños número 15, en un tono de burla le dice que ha dejado de ser su bebe y se está convirtiendo en una señorita Brenda solo sonrío y permanece al lado de su padre pues desea sentir más los cálidos brazos de su padre que la confortan tanto y le dan alegría.

Llega la madre de Brenda en ese instante y cuando entra ve que su esposo e hija se encuentran en sala arrunchados los dos mientras ven una película la madre se aproxima y abraza a su hija deseándole un

feliz cumpleaños los tres juegan un rato en el mueble de la sala, al rato la madre le dice que ya es tarde y se tienen que ir pues irán al spa a tomar unos masajes y tratamientos para lucir espléndidas esta noche.

La madre de Alan le dice que saldrá pues ira con su amiga Claudia y Brenda a el spa y luego regresara para ir a la joyería pero Alan le responde que no es necesario, el ira con el chofer solo. Su madre no tiene ningún problema con eso y se marcha Alan le pide a Sofía que le sirvan el desayuno y le avise al chofer que esté listo que saldrán después que el desayune.

Alan esta algo inquieto pues no deja de pensar en lo que le ha pedido Brenda. Desayuna y sube a su cuarto para terminar de alistarse para salir pues tiene que ir a la joyería a comprarle algo a Brenda además tiene que ir a compra ropa para la noche.

Cuando llegan a la joyería ya el gerente sabía que Alan iría pues tanto su padre como su madre le había informado y autorizado para que le entregaran la prenda que el pidiera Alan observa cuidadosamente las joyas en las vitrinas pues no sabe que regalarle ¿le gustara un colla? ¿O tal vez unos pendientes? ¿O una pulsera? Alan piensa cuidadosamente, después de un rato de observar cada pieza cuidadosamente se decide por una pulsera que le ha llamado la atención no es muy llamativa en más bien algo sencilla se acopla a los gusto de Brenda y se verá bien en ella pieza Alan mientras la sostiene en sus manos mirándola cuidadosamente.

Le pide al encargado que la empaque y se marcha después de salir de la joyería se dirige a comprar la ropa que usara esta noche mientras compraban, el carro se detuvo un momento por el semáforo frente una pastelería, en la vitrina hermosos pasteles adornaban la vista, de inmediato vino a su mente el pedido de Brenda " quiero que me compres la torta que tanto me gusta" Alan no tuvo que pensar tanto antes de saber q qué clase de torta tenía que comprar era una torta de fresa pues a Brenda le fascinaba las fresas.

Le pide al chofer que se estacione un momento y se baja del carro entra a la panadería y pide una torta de fresa al cancelar regresa al carro y le indica al chofer que regresen a casa pues han terminado las compras por hoy al llegar Alan se apresura a subir a su departamento pues no quiere encontrarse con Brenda y que vea la caja de la torta.

Le entrega la caja de la torta a Sofía y le pide que la guarde en la nevera y que nadie la toque. Se retira a su cuarto y antes que se den cuenta ya es casi la hora de la fiesta su madre llega y toca la puerta de su puerta pero Alan no abre pues se ha quedado dormido, su madre abre la puerta y se acerca a Alan con sus manos lo sacude para que despierte y

comienza a prepararse para ir a la fiesta.

Brenda ha quedado muy relajada después de los masajes y el tratamiento que su madre la ha llevado. Feliz se prepara para su fiesta se coloca el hermosa vestido de noche que su madre le ha comprado es largo ajustado a su cuerpo y de un hermoso color Blanco pues la fiesta que organizo Brenda será una fiesta de blanco y negro con antifaces. El peluquero contratado para la ocasión peina a Brenda y a su madre, después le toca al maquillador todo está planeado para que salga bien.

Brenda feliz se ve en el espejo ve como el hermoso vestido blanco se ajusta perfectamente a su cuerpo además el maquillaje y el peinado le da un aspecto de una chica mayor. " ya no soy una niña" dice Brenda contenta mientras se mira una y otra vez en el espejo al terminar de alistarse la madre de Brenda le informa que es hora que se marche su padre la espera para ir al salón donde se llevara la fiesta.

Brenda le pregunta a su madre si sabe si Alan ya se ha ido ella le responde que si hace un rato melina la madre de Alan le ha enviado un mensaje diciéndole que se dirigían al salón, Brenda toma su antifaz y sale para ir con sus padres al salón, los dos padres se sienten muy feliz y orgulloso al ver lo hermosa que esta su hija.

Ya han llegado la mayoría de los invitados la fiesta se celebra en un salón muy grande y elegante que está adaptado para estos eventos, está dividido en dos sectores uno donde el ambiente es tranquilo con música más clásica, las luces son suaves y tranquila esta la barra donde los adultos podrán tomar el licor que deseen ese ambiente esta para los padres y personas mayores, amigos que los padres de Brenda que han invitado, pero la otra mitad del salón es un ambiente más juvenil separado por dos grandes puertas al entrar puedes ver como las luces el humo se mesclan perfectamente en el sonido de la música del DJ todos pareciesen estar disfrutando las fiesta cuando Brenda entra se dirige con sus padres a saludar a las personas mayores y amigos de sus padres para después ir al otro salón a disfrutar con sus amigos, después de saludar a todos Brenda se dirige al salón de al dado pues está ansiosa por que Alan la vea con su nuevo vestido pues quiere ver su reacción se coloca su antifaz y entra al salón.

Al entrar todos están bailando mientras Brenda trata de abrirse paso a la mesa donde estaban Alan sentado sus amigos se acercan a saludarla todos la felicitan por su cumpleaños y por la fiesta que esta estupenda Brenda le sonrío a todos, es divertido pues le es difícil de reconocer a la mayoría por los antifaces, ella solo sonrío y continua caminando.

iiPor fin puede llegar!! << dice Brenda al llegar y sentarse junto a Alan

>>

Alan mira a Brenda y ve lo hermosa que se ve mientras trata de mantener su cara de seriedad. Brenda mira lo apuesto que esta Alan "aunque es una pena que no use el antifaz"

¿Alan por qué no usa el antifaz? << seguro que se te vería bien dice Brenda en un pequeño susurro >>
No me siento cómodo con eso puesto

Brenda se levanta y da una vuelta frente a Alan mientras le pregunta ¿cómo se ve?

No estas mal << responde Alan mientras mira lo hermosa que se ve esa noche>>

Solo "no estas mal" que mal yo esperaba que dijeras "te ves linda" << dice Brenda a Alan en un tono de burla mientras le guiña el ojo >>
¡Te vez linda!! << dice Alan inesperadamente mientras ve a Brenda >>

Ella asombrada por las palabras de Alan cae sentada en el mueble junto a Alan siente que su cara esta roja como un tomate pero el antifaz que lleva puesto le ayuda a disimular, Brenda mira a Alan sin decir nada.

"Eso era lo que querías que dijera" ¡¡ pero es una pena porque solo te ves bien!! . << dice Alan tratando de disimular las palabras que acaba de decir mientras le muestra una sonrisa maliciosa.

"Eres un tonto lo sabias " << Alan solo sonrío al ver como Brenda del coraje muerde su labio >>

En ese instante llega las amigas de clases de Brenda la toman de la mano y le dicen que venga a bailar con ellas Brenda aunque no quiere ir se levanta y se dirige a la pista de baile con sus amigas Alan la observa desde la mesa donde está sentado. Brenda se acerca a invitar a Alan a bailar pero él se niega Brenda algo molesta regresa a bailar con las chicas pero no demora mucho en acercársele varios chicos al grupo donde esta Brenda pues era entendible Brenda era el centro de atención de la fiesta los chicos no se habían acercado antes a Brenda pues estaba al lado Alan pero ahora estaba sola en la pista de baile y no perderían oportunidad para acercarse a ella, al principio Alan trata de no prestarle atención y decide ignorarlos pues solo está en esa fiesta por Brenda, después de un rato de bailar Brenda regresa a la mesa toma una bebida para refrescarse su madre contrato con el bar ténder para que sirviera tragos a los chicos sin alcohol la fiesta está saliendo mucho mejor de lo que Brenda había planeado pero no se rendirá hasta que Alan baile con ella después de refrescarse y descansar un poco sus pies se pone nueva mente de pie se coloca frente a Alan lo sujeta de su mano y la pide que

vallan a bailar Alan se levanta y a regañadientes va con Brenda a bailar .

Brenda sujeta las manos de Alan moviéndolas de un lado a otro arriba y abajo tratando de que el rígido cuerpo de Alan se mueva al sonido de la música todos observan a Alan y Brenda pues normalmente Alan siempre se mantiene alejado de todos pero justo ahora está bailando con Brenda ella está muy feliz y no le presta atención a la mirada de las personas solo quiere disfrutar ese momento junto a Alan.

Después de una cuantas canciones Alan le pide a Brenda que regresen a la mesa, los dos se dirigen a la mesa y unos minutos después llega su madre que la está buscando pues es hora de partir la torta el DJ anuncia que por favor se dirijan un momento al otro salón pues es hora de cantarle feliz cumpleaños a Brenda cuando ya todos están reunidos en el otro salón las velas del pastel son prendidas Brenda esta junto al pastel las luces se apagan y todos comienzan a cantarle el feliz cumpleaños al terminar Brenda sopla las velas y las luces regresan la torta comienza a ser repartida y todos comen un trozo de torta. Al terminar la madre de Brenda la llama un momento a parte y le dice que ya casi es hora de ir a lo planeado. Brenda mira la hora y se da cuenta que ya casi son las 11:00 pm son las 10:30 pm pero Brenda mira alrededor del salón y ve a Alan junto a su madre ella teme que no valla.

Su madre le dice que tiene que ser valiente nunca se debe de rendir antes de intentarlo pues después te puedes arrepentir. Brenda se anima de nuevo y le da un beso a su madre en la mejilla mientras le agradece por ser tan comprensiva y ayudarla en todo. Su madre conmovida le dice que se apure el carro la espera afuera y ella se encargara de su padre Brenda sonrío muy feliz y se marcha antes de irse le dice:

Mamá eres la mejor

Luego ella se dirige al carro que la espera afuera para llevarla al lugar donde cito a Alan, mientras va en el carro Brenda retoca su maquillaje y trata de calmar su nerviosismo al llegar el chofer le indica que ya están en el lugar ella se baja camina directo a la rueda de la fortuna a esperar a la llegada de Alan (Brenda le pidió a su madre que le ayudara para rentar el lugar después de las 10:00 pm pues quería estar solas con Alan en la rueda de la fortuna lo que Brenda no sabía era que su madre le había organizado una sorpresa más.)

Brenda espera ansiosa junto a la rueda de la fortuna mientras mira cada 5 minutos el reloj

10:45 pm

10:50 pm

10:55 pm

11:00 pm y Alan no ha llegado, Brenda comienza a pensar que Alan no vendrá pero no se rinde decide esperar un tiempo mas
11:15pm y Brenda contempla la rueda de la fortuna
11:30 pm y el chofer se aproxima a Brenda le dice que si desea el coche está listo para irse ella le contesta que esperara un poco más.

El chofer se retira pues Brenda le pide que la deje sola ella desanimada se sienta mientras mira hacia el suelo. No sabe si siente rabia o tristeza por que Alan no vino.

¿Por qué esta en el piso?

Brenda levanta su cabeza y al mirar hacia arriba ve la cara de Alan que la mira mientras sonrío, ella sollozando pronuncia su nombre

¡¡Alan viniste!!

Alan le ofrece su mano para ayudarla a levantarse ella toma su mano y se levanta

¿Por qué no habría de venir? Le dice Alan a Brenda eres una "tonta"

¿Porque tardaste tanto? ¿pensé que no vendrías? Tonto, tonto ,tonto
Lo siento, llegue tarde porque estaba buscando algo << Alan le muestra la caja con la torta que le había pedido Brenda ella sonrío al verla >>
¡¡Vamos!! ¿no querías subir a la rueda? Alan mira la hora y son las 11:45 pm todavía no son las 12:00 am
Si, vamos

Brenda y Alan se apresuran a subir a la rueda, estando ya adentro de la cabina la rueda comienza a girar, al llegar a la cima la rueda se detiene la vista es la más hermosa, pueden ver las luces de la ciudad el cielo despejado la armonía de la noche es adecuada "se siente el romanticismo en el aire "piensa Brenda, mientras mira a través del vidrio Alan saca la torta y dice:

¡¡Brenda feliz cumpleaños!! << Alan sostiene la torta con sus dos manos mientras se la entrega a Brenda ella la toma y feliz sonrío>>
Gracias. " fresa mi preferida" << Alan se siente feliz al ver a Brenda mientras come feliz la torta >>

Mientras los dos disfrutan de la velada. A las 12:00 am el cielo oscuro se ilumina con muchos colores y el fuerte sonido sorprende a los dos jóvenes es el sonido de los fuegos artificiales que la madre de Brenda le había preparado como sorpresa, al escuchar el sonido Brenda se asusta y la torta resbala de sus manos Alan y Brenda reacción rápido para intentar

detenerla antes que caiga al suelo los dos la sostienen justo a tiempo pero se han untado todas sus manos con torta los dos se miran y no pueden evitar reír. Alan toma la torta la coloca en el asiento de la cabina trata de limpiar la crema pastelera de sus manos y ropa, Brenda no resiste al tener sus manos untadas de torta y con una cara de picara las lleva a la cara de Alan untándole la torta por la cara mientras no deja de reír, en ese instante él gira su rostro y la mira fijamente por unos segundos ella se queda inmóvil al ver la cara seria de Alan, y antes que ella se dé cuenta él ha tomado torta con sus manos y la lleva a la cara de ella enseguida de la risa que no resiste más, los dos juegan en la cabina como niños pequeños mientras se ríen hasta que sus estómagos duelen.

iAlan! << el gira su cara para mirar a Brenda que lo llama y es sorprendido con un beso>>

Brenda ha tomado la iniciativa y le ha entregado a Alan su primer beso sus labios juntos por unos segundos, hace que Brenda tiemble de pies a cabeza. Segundos después los dos se separan y se giran dando de espaldas uno al otro, Brenda no sabe qué hacer si decir algo o simplemente abrir un hueco y esconderse ¿que estará pensando Alan no ha dicho nada? Alan está muy sorprendido por el beso repentino de Brenda nunca pensó que ella tendría el valor de hacer algo así. Lo ha tomado tan desprevenido que no sabe qué hacer ahora. El ambiente paso de ser romántico a tenso e incómodo, los dos permanecen en silencio mientras están de espaldas, la rueda comienza a moverse en minutos estarán en el suelo

¿qué hago? ¿qué digo? ¡piensa, piensa! << se repite Brenda en su cabeza >>

¡¡Lo siento!! Discúlpame Alan.... << dice Brenda mientras le da la espalda a Alan>>

¿porque te disculpas? ¿acaso te arrepientes?

¡¡No!! << contesta instantáneamente sin pensar mucho lo cual le causa risa a Alan gira y ve a Brenda que esta de espaldas >>

Si no te arrepientes entonces no tienes por qué disculparte, además yo tampoco me arrepiento de lo que ocurrió << le dice Alan a Brenda pero ella no se atreve a girar por la vergüenza que siente no cree poder ver a la cara a Alan pero lo que ella no sabe es que el siente lo mismo que ella por el >>

La rueda se detiene el paseo en la rueda ha finalizado y Brenda no se ha atrevido a girar para mirar a Alan.

Alan toma la mano de Brenda y le dice vamos

Ella gira camina junto a Alan mientras el sostiene su mano pero Brenda mantiene la mirada en el suelo, Alan no deja de reír aunque lo intente la felicidad que siente ahora en muy grade.

Al llegar al carro el chofer los está esperando para llevarlos devuelta a la fiesta donde los espera los padres de Brenda suben al carro Alan no ha soltado la mano de Brenda ella está muy feliz

¿Porque estas tan callada? ¿si hace un rato eras tan valiente? ivalla que me sorprendiste! << le dice que Alan a Brenda en tono de burla tratando de que ella ya no esta tan nerviosa pues su mano todavía tiembla un poco >>

¡¡No te aproveches de la situación!! << dice Brenda mientras frunce el ceño y muerde su labio>>

¿Yo aprovecharme de la situación? ¡No! la que aprovecho la situación fuiste tú robándome un beso. ¿No fue así?

Eres un "tonto" un "grandísimo tonto"

Los dos sonríen muy felices

Cuando llegan de nuevo a la fiesta Alan le pide al chofer que salga un momento del carro y les dé un minuto a solas a los dos. Brenda permanece en silencio, Alan saca algo del bolsillo de su chaqueta es una cajita pequeña adornada con un bonito moño se lo entrega a Brenda.

Es tu regalo

¿Para mí? << dice Brenda muy sorprendida >>

Si, ¿lo quieres o no?

Brenda toma el regalo de Alan y abre la pequeña caja que Alan entregado, al mirar adentro hay una pulsera en su interior, Alan la toma y con mucho cuidado la coloca en la muñeca de Brenda

Gracias está muy linda, me gusta mucho << dice Brenda mienta contempla la pulsera en su brazo >>

No, la puedes perder << le dice Alan sus ojos muy serios le miran >>

No la perderé la cuidare mucho

Alan sonrío al escuchar las palabras de Brenda además esta aliviado que le allá gustado la pulsera, Alan abre la puerta del carro y sale.

enseguida extiende la mano para ayudar a Brenda a bajar del carro los dos están parados frente la entrada de la fiesta se quedan unos segundos parados en la entrada mientras sus miradas parece no querer separarse.

Unos segundos después Alan dice:

Será mejor que entremos

Si << contesta Brenda con un tono de timidez >>

Los dos comienzan a caminar hacia la entrada Brenda intenta tomar la mano de Alan de nuevo pero en el último instante retrocede, antes de entrar al salón Alan le dice a Brenda que será mejor que pasen primero por el tocador pues los dos están todos untados del dulce de la torta. Brenda se dirige al baño de mujeres y Alan entra al de caballeros después de limpiarse los dos regresan al salón donde se encuentran los padres de Brenda al entrar la madre de Brenda la mira y le pica el ojo mientras sonríe pues al ver la cara de felicidad de su hija sabe que le ha ido bien, la madre de Alan también no deja de mirar a Brenda con cara de picara.

Alan se dirige al otro salón pues no quiere soportar los comentarios de su madre sobre su relación con Brenda pues está seguro que eso era lo que ellas querían desde un principio. Cuando Brenda trata de escabullirse al otro salón junto a Alan su madre la llama pidiéndole que venga un momento.

Breda se acerca dónde está su madre junto a la madre de Alan las dos están muy ansiosas por saber qué fue lo que ocurrió entre los dos esta noche.

¿Dime hija te gusto los fuegos artificiales? << le dice la madre de Brenda >>

Si madre gracias, además me sorprende mucho cuando los vi no esperaba algo así gracias mamá

¿Y dime Brenda lograste atrapar al terco de mi hijo? << dijo la madre de Alan mientras las dos esperaban escuchar la respuesta >>

¿No lo sé todavía?

¿Cómo que no lo sabes?? << dice su madre >>

Bueno mamá es algo vergonzoso contarte esto

Las dos señoras sonríen mientras ven lo colorada que se coloca la cara de Brenda al hablar del tema así que deciden dejarlo por ahora Brenda se marcha al otro salón a seguir disfrutando de la fiesta Claudia y melina están felices pues en el fondo querían que los dos terminaran juntos, cuando Brenda regresa a la fiesta sus amigas la jalen del brazo y le preguntan dónde se había metido pues llevaban tiempo buscándola pero no la encontraban Brenda se disculpa y dice que tenía asustón que resolver no quería decir nada por ahora sobre Alan pues ni ella misma estaba segura si estaban saliendo o no

Las chicas entretienen a Brenda un buen tiempo pero ella apenas puede se escapa para ir a donde se encuentra Alan los dos permanecen juntos el resto de la noche disfrutando de la fiesta.

La noche termina y todos se retiran a sus casas Brenda esperaba que Alan le dijera algo respecto al beso pero el resto de la noche el no dijo nada.

El día siguiente es domingo y Brenda duerme hasta muy tarde pues todos están trasnochados por la fiesta cuando despierta ya es mediodía sus padres están en casa Brenda piensa en lo que ocurrió anoche mientras mira la pulsera que le ha dado Alan su madre se aproxima a ella y le dice

¿Cómo te fue anoche? << mientras la mira fijamente >>

Me fue bien, mamá mira esta pulsera me la ha dado Alan

Entonces te fue bien, me alegro por ti hija ¿pero recuerda lo que me prometiste?

Si mamá, no descuidare los estudios y mejorare mis notas

Eso espero, no quiero que te distraigas por estar con Alan y descuides tus notas

Si, mamá

El resto del día Brenda lo pasa en su cuarto escuchando música y chateando en su computadora con sus amigas pero se muere de ganas de ir a ver a Alan pero no se le ocurre ninguna excusa para ir a su casa. Al otro lado en su casa Alan se encuentra en su cuarto recostado en la cama mientras trata de leer un libro pero el recuerdo de Brenda dándole el beso viene a su mente una y otra vez el no deja de reír solo en su cuarto. "esa chica tonta no pensé que se atrevería hacer algo así, robándome un beso, mi primer beso" Alan no deja de sonreír mientras su cara se sonroja.

Capítulo 3

Capítulo. 3

Acontecimientos inesperados

Al día siguiente Brenda se levanta con mucha energía como todos los días baja al comedor su padre ya se ha marchado su madre le prepara el desayuno las dos toman asiento para comer, al terminar Brenda se despide de su madre de un beso en la mejilla y sale de casa; cuando cierra la puerta de su apartamento Alan abre la puerta del suyo, Brenda algo tímida lo saluda

¡hola Alan!

Hola << la saluda Alan con el mismo tono de todos los días, Brenda esperaba que la actitud de Alan hacia ella hubiera cambiado aunque sea un poco pero no es así, Brenda y Alan caminan hacia el elevador>>

La puerta del elevador se abre y los dos entran no hay nadie aparte de ellos dos, Brenda esta junto al lado de Alan como siempre, ella se siente algo incomoda pues no sabe que decir o hacer gira su cara al lado opuesto de la de Alan pues todavía se siente avergonzada de mirarlo directo a sus ojos hay un gran silencio entre el elevador ninguno pronuncia ninguna palabra. El elevador parecía que tardaba una eternidad en llegar al estacionamiento, y mientras Brenda estaba descuidada Alan mueve su brazo junto al de Brenda y en un movimiento toma la mano de Brenda ella asombrada lo mira y él la mira y sonrío no hubo necesidad de que Alan le dijera nada a Brenda para que ella se sintiera feliz, pues esa cálida y a la vez pícaro sonrisa solo se la mostraba a Brenda

Los dos camina hacia el carro que les llevara al instituto mientras sus manos se mantienen juntas, Alan ve que Brenda lleva puesta la pulsera que él le ha regalado eso le hace feliz, en un momento Alan nota que el chofer toma otro camino

Chofer ¿porque has tomado otro camino? << dice Alan con un tono de voz muy serio >>

Lo siento señor es que la calle está en mantenimiento y por hoy tenemos que desviarnos

Está bien.

Alan no presta mucha atención y cree en lo que le ha dicho su chofer pero sigue intranquilo al ver que unos cuantos kilómetros el carro se

desvía total mente de camino hacia el instituto Alan muy intranquilo le pregunta al chofer a donde se dirige él le dice que no se preocupe

¿Alan que sucede? << pregunta Brenda algo nerviosa >>
Tranquila no es nada << dice Alan tratando de tranquilizar a Brenda mientras sostiene su mano >>

Y en un instante el carro da un giro muy rápido antes que Alan pueda reaccionar el carro se ha detenido en un callejón

¿Qué sucede? ¿Por qué te detienes aquí? << pregunta Alan muy exaltado >>

En segundos llega otro carro se bajan de él 3 hombres con capucha y armados Brenda y Alan intenta bajarse del carro pero son atrapados, todo ocurre con mucha rapidez los hombres encapuchados sujetan a Alan y Brenda los separan Brenda grita asustada ¡suéltame suéltame! Alan forcejea tratando de soltarse desesperadamente pero no lo logra uno se los hombres coloca una bolsa en la cabeza de Alan y Brenda así ellos no podrán ver nada mientras otro sujeta sus manos y ha empujones lo llevan a una camioneta donde los entran y se marchan. Nadie les dice nada a pesar que Alan no para de pedir explicaciones Brenda asustada llora. Pues los dos chicos han sido victimas de un secuestro.

Todo es tan confuso los chicos se encuentran en la parte de atrás de la camioneta de los secuestradores Brenda muy asustada llama a Alan él se arrastra hasta llegar junto a Brenda mientras uno de los hombres lo vigila Alan al llegar junto a Brenda le habla tratando de tranquilizarla.

Brenda estoy aquí tranquila saldremos de esto pronto tranquilízate Que ruidosos son estos mocosos << dice uno de los hombres>>
Será mejor que se callen pues no será bueno para ustedes que mi amigo se enoje << dice otro de los tres hombres de van en el carro
Toda ha salido bien hasta ahora, esperemos que armando no tenga problemas << armando era el nombre del chofer >>
Si lo que quieren es dinero déjenme llamar a mis padres ellos seguro que les darán lo que piden <<< dice Alan en voz alta >>> esperando la respuesta de los secuestradores
Por el dinero no te preocupes que sus papitos nos darán el dinero que pidamos si es que los quieren volver a ver y ustedes si cooperan pronto estarán en casa

Brenda muy asustada no deja de temblar Alan trata de mantenerse fuerte por Brenda a pesar de estar muy asustado también. El carro se detiene Alan y Brenda son arrastrados dentro de un edificio pero los dos no logran ver donde están pues sus caras están tapadas al llegar son tirados dentro de un cuarto y luego escuchan cuando se cierra una

puerta.

Alan se quita la bolsa de la cabeza y ve que están en un cuarto encerrados mira a su alrededor y ve que Brenda esta junto a su lado en el suelo con la cabeza tapada y temblando

¡Brenda! Brenda me escuchas

Si << dice Brenda mientras llora muy asustada >>

Los hombres se han ido trata de sentarte, no puede ayudarle mucho pues sus manos siguen atadas en la parte de atrás

Si

Brenda mueve su cabeza y logra sacarse la bolsa de su cabeza ve a Alan a su lado y con mucho esfuerzo se mueve hasta que logra sentarse

¿Estás bien? ¿Estas herida? << le pregunta Alan a Brenda mientras la mira de pies a cabeza>>

Estoy bien solo estoy muy asustada

Tranquila pronto nuestros padres nos sacaran de esto

¿Tú lo crees?

Si, ellos solo quieren dinero cuando se lo entreguen nos dejaran ir

A pesar de las palabras de aliento de Alan hacia Brenda él no está muy seguro de lo que ocurría pues con ese tipo de gente nunca se sabe que estarán planeando.

Alan mira cuidadosamente el cuarto donde se encuentra nota que parece como una casa abandonada pues las paredes están en muy mal estado la ventana ha sido sellada con muchas tablas y la puerta del cuarto esta cerrada por fuera no tiene chapa. Alan busca en sus bolsillos su celular pero recuerda que lo ha dejado en su bolso le pregunta a Brenda por el suyo ella le dice que debió caerse en el carro pues ella lo llevaba en la mano cuando todo ocurrió, ¿Por qué nos aría esto el chofer? Nosotros no le hemos hecho nada a él.

Todo es por el dinero, nuestros padres son personas muy conocidas además de poseer dinero.

¡Tengo mucho miedo que nos hagan daño!!

Tranquila si quieren el dinero tienen que tenernos con vida.

Después que los secuestradores se llevaron a los chicos el chofer ha hecho que uno de sus cómplices lo golpee para que parezca como si se hubiera resistido al secuestro 30 minutos después del secuestro el regresa al edificio todos los empleados se quedan mirándolo mientras el corre exaltado al apartamento de los Brown y los García al llegar toca a la puerta de los dos apartamentos que esta uno en frente al otro mientras grita ¡ayuda! ¡Ayuda! ¡Abran la puerta. Sofía abre la puerta mientras que la

señora Claudia abre la otra señora Claudia al ver que la persona que grita es el chofer de Alan y esta todo golpeado su cara sangra ella le pregunta ¿qué ha ocurrido? él dice:

Los chicos...los chicos

¿Qué le ocurrió a los chicos? ¿dime qué ocurrió? << grita la señora Claudia >>

Se los han llevado unos hombres

¿Qué has dicho?

Nos emboscaron unos hombres mientras íbamos camino al instituto y unos hombres armados se los han llevado... yo intente detenerlo pero no lo logre

Tenemos que llamar a la policía ...<< dice Sofía muy sorprendida por lo que ha ocurrido >

La señora Claudia se apresura a entrar a su casa toma el teléfono y llama a su esposo le cuenta lo que está ocurriendo Sofía se apresura a llamar a su patrona que acababa de salir. Al llamar llorando la señora le pregunta que ocurrió pues no entiende lo que dice le pide que le diga más despacio y ella le dice que al señorito Alan lo han secuestrado junto a la señorita Brenda la señora melina al escuchar la noticia cae desmayada.

Después de colgar la señora Claudia llama a la policía avisando que han secuestrado a los dos chicos todo en un caos el chofer permanece afuera en el pasillo sentado esperando y observando todo lo que ocurre, el ascensor se abre y el padre de Brenda sale apresurado hacia su casa llama a su esposa y ella llorando le dice que se han llevado a los chicos.

También le dice que ya ha llamado a la policía ya vienen en camino, la policía llega he interrogan al chofer que relata una historia diciendo que fue lo que ocurrió le preguntan si han recibido alguna llamada pero los dos contestan que no mientras la policía investiga llega la madre de Alan se acerca a su amiga Claudia y con gran angustia pregunta por su hijo ella le responde que no saben nada de los dos, Claudia le pregunta si ella ya le ha avisado a su esposo. Ella responde que no entonces Claudia le pide que lo llame a ver si los hombres que se llevaron a los chicos de pronto se han comunicado con él. La señora melina se apresura a llamar a su esposo el señor Brows que se encuentra de viaje al informar la noticia él no sabía nada y no se han comunicado él le dice a su esposa que regresara enseguida a casa las horas pasan y la policía no logra averiguar nada sobre las personas que se llevaron a los dos chicos ya tarde en la noche el padre de Alan llega al apartamento todos se encuentran en la casa de Brenda esperando a ver si se comunican mientras Sofía permanece junto al teléfono de la otra casa pero las horas pasan y nadie llama el chofer al ser interrogado es liberado por la policía pero le informa que no puede viajar a ninguna parte por ahora.

Las horas pasan y tanto para los padres como para los chicos que han sido encerrados en ese cuarto es muy difícil pues nadie sabe que es lo que planean esos hombres pues no se han comunicado con nadie.

La noche pasa Brenda se ha logrado tranquilizar un poco mientras que Alan trata de soltar las cuerdas que atan sus manos. Desde que los trajeron a este cuarto los hombres no han vuelto a entrar no le han dicho nada.

Al día siguiente casi al medio día suena el teléfono de la casa de Brenda y la madre de Brenda se apresura a contestar le habla un hombre que dice que él tiene a los dos chicos si quieren volver a verlos tendrán que reunir un gran cantidad de dinero lo más pronto posible la madre llorando le pide que le dije hablar con ellos pero el hombre se niega y le informa que la volverá a llamar en dos días, enseguida cuelga, la policía no logra rastrear la llamada pues fue muy corta no tuvieron el tiempo suficiente, además la cifra que piden es extremadamente grande y no podrán reunirla tan rápido, las dos familias tiene su dinero invertido y el efectivo que tienen en el banco no alcanza ni a la mitad de lo pedido.

El señor Brown y el señor García tratan de reunir el dinero pedido mientras que la policía investiga. El chofer regresa al edificio a trabajar pues no puede levantar sospechas sobre él. Y al mismo tiempo puede darse cuenta lo que ocurre en ese apartamento y así mantiene informado a sus cómplices.

Alan y Brenda lucha por liberar sus manos poco a poco la cuerda de está rompiendo mientras la frotan en una esquina de una columna, pero lograr romperlas tomara mucho tiempo, los dos no dejan de frotarla sin parar es la noche del segundo día del secuestro desde que los trajeron nadie ha entrado de nuevo al cuarto solo se puede escuchar el ruido atreves de la puerta no han comido ni bebido nada en todo este tiempo y Brenda comienza a debilitarse

Alan tengo mucha sed << le dice Brenda con un tono decaído >>
Tratare que nos traigan algo de agua espera.
iiHeeyyy!!ii heeee!! me escuchan por favor agua, nos pueden dar algo de agua, iiheeee!! me escuchan por favor agua

Alan grita por un rato al final la puerta se abre dentro uno de los hombres ya no trae mascara, al entrar golpea la puerta con mucha fuerza mientras grita

Pero que ruidoso eres, deja de gritar y cállate que me molestas
Agua por favor, agua
No te piensas callar << se aproxima el hombre a Alan >>
Aguan. Solo un poco
Que te calles << le grita el hombre a Alan mientras le da patadas a Alan

>>

No le pegues << grita Brenda >>

Brenda grita pidiendo ayuda y eso molesta más al hombre, se detiene de golpear a Alan y mira a Brenda con mucha rabia y con una bofetada la manda a volar. Alan molesto se levanta y trata de empujar al hombre a pesar de tener las manos atadas pero el hombre le da un fuerte golpe en el estómago dejándolo sin aire tirado en el suelo al escuchar el escándalo mientras entra a la casa otro de los secuestradores se dirige al cuarto y ve a los dos chicos golpeados y tirados en el suelo se acerca al sujeto y le pregunta que ha ocurrido el otro contesta que no dejaban de hacer ruido su compañero le dice que tiene que controlarse pues hasta que no tengan el dinero no los pueden matar los necesitan con vida hasta que entreguen el dinero.

Alan y Brenda se aterrorizan al escuchar las palabras de ese hombre luego de eso los dos salen del cuarto Alan y Brenda permanecen en el suelo tirados pues se han quedado inmóviles al escuchar las palabras de ese hombre, segundos después Alan reacción y se levanta aunque muy adolorido por los golpes que ha recibido, tambalea mientras camina hacia donde Brenda al llegar se deja caer sobre sus rodillas mientras mira a Brenda.

Brenda te encuentras bien. << pregunta con desespero >>

Si, << le contesta Brenda mientras trata de sentarse >> Alan, que vamos hacer esos hombres nos mataran cuando reciban el dinero, ¿qué haremos?

No, lo sé pero estoy seguro que nuestros padres nos deben estar buscando por todas parte

Tengo mucho miedo ¿porque tenía que pasarnos esto a nosotros?, no le hemos hecho nada malo a nadie ¿porque?

Trata de calmarte Brenda

Te duele mucho donde te golpearon << dice Brenda mientras mira la cara de Alan que sangra >>

Estoy bien

Es la mañana del 3 día desde que los chicos han sido secuestrados, los padres están haciendo todo lo posible por reunir la cantidad que le han pedido pero no es nada fácil mover una cifra tan grande en efectivo tan rápido como lo piden los secuestradores. La mañana transcurre y las dos madres esperan junto al teléfono pues hoy han quedado de llamar de nuevo, los agentes le piden a la señora Claudia que trate prologar la llamada lo más que pueda.

Las horas pasan y cada hora es una tortura para los padres que esperan la llamada, Brenda y Alan se encuentran luchando por reventar las cuerdas pero no logran avanzar mucho en ese instante se abre la puerta Brenda se inclina junto a Alan, dos hombres entran y uno de ellos trae un

periódico en su mano y en la otra un celular, toma a Brenda del brazo jalando con mucha fuerza mientras ella se resiste, Alan intenta hacer algo pero el otro hombre le ha colocado un arma en su cabeza.

Deja de gritar << le grita el hombre a Brenda mientras trata de que ella se quede quieta >> quédate quieta tomaremos una foto para tus padres.

Brenda muy asustada se queda quieta tal y como le ha dicho ese hombre, se acerca a ella y le suelta las cuerdas que atan sus manos, le dice que sujete el periódico enfrente suyo mientras mira al otro sujeto que está en el cuarto y le indica que traiga a Alan lo paran junto a Brenda que temblando sujeta el periódico, una vez cuando los dos están hay parados el sujeto toma varias fotos con un celular al terminar de un empujón sienta a Alan mientras atan de nuevo las manos de Brenda al terminar se marchan.

La madre de Alan se encuentra muy mal de los nervios pues el desespero de no saber nada de su hijo la ha afectado mucho tanto que tuvieron que cederla, mientras que la señora Claudia madre de Brenda trata de sobrellevarlo, el señor Brown y el señor García han estado de un lado a otro tratando de reunir el dinero pedido pero solo han logrado reunir un poco más de la mitad pues no es fácil reunir tanto dinero y en efectivo, no se han separado se sus teléfonos llaman a uno y a otro pero no es fácil es muy poco tiempo mientras que el FBI ha tomado la investigación pues el señor Brown ha movido a varios de sus contactos para que lo ayuden con la búsqueda de los dos chicos pero no han logrado conseguir nada solo están esperando la próxima llamada espera descubrir algo.

El edificio está lleno de agentes los teléfonos de todos han sido interceptados y mientras todos esperan el teléfono suena el agente le pide a la señora Claudia que conteste y trate de demorar lo más que pueda la llamada y le pida a los secuestradores una prueba que los chicos están con vida. Ella toma el teléfono

¿Hola?.. ¿hola?

¿Ya tiene el dinero?

Mi esposo y Gerardo están reuniéndolo pero no es fácil necesitamos más tiempo

Los chicos no tienen tiempo, queremos el dinero para hoy en la noche o no los volverán a ver

iiNo por favor, no lastime a los chicos ellos están consiguiendo el dinero ya solo nos falta solo una parte, pero necesito saber si están con vida, déjame hablar con ellos solo un momento!!

Le llegara pronto unas fotos a su celular luego la llamaremos de nuevo.

La llamada finaliza y el número del que se realizó la llamada es de un celular desechable y al terminar la llamada fue destruido lo cual hace imposible rastrear la ubicación. A los segundos de que la llamada fuera terminada el celular de la señora Claudia suena y ella corre a mirar en un mensaje al abrirlo mira que son fotos de Brenda y Alan sosteniendo un periódico del día de hoy, al ver las fotos le da algo de tranquilidad a la señora Claudia pues por lo menos saben que se encuentran vivos pero queda muy preocupada por el dinero, llama a su esposo que se encuentra con el señor Brown, pues han ido al banco con la esperanza que les presten el dinero que les falta pues si trataran de vender las propiedades eso tardaría mucho.

Los dos son informados que los secuestradores han llamado de nuevo y exigen el dinero para hoy en la noche, después de reunirse con el gerente del banco no logran buenos resultados pues el gerente le informa que ellos no puede mover una cifra tan grande en horas eso tardaría por lo menos un día.

El chofer que continua trabajando como si nada hubiese ocurrido, mantiene informado a sus cómplices, además le ha informado que el FBI ha intervenido la investigación.

Es de noche y los dos no han tenido suerte con el dinero, todos se encuentran reunidos esperando la llamada esta vez hablara el padre de Alan, tratara de negociar con esos hombres algo de tiempo.

El teléfono suena y el señor Brown contesta trata de mantenerse calmado

¿Ya tiene el dinero?

“No hemos podido reunirlo necesitamos más tiempo, la cifra que nos piden es muy difícil conseguirla en tan solo dos días”

Está tratando de negociar con la vida de su hijo, que pena parece que no le importa tanto como pensamos será una pena son chicos tan jóvenes es una pena que sus vidas terminan justa ahora no cree!

No los lastime, un día seguro en un día conseguiremos el dinero

le doy hasta mañana espera mi llamada, además le aconsejo que deje afuera a FBI si quiere volver a ver a su hijo no quiero que ellos intervengan en esto si ellos no se retiran no le puedo garantizar la vida de los dos chicos, la vida de los dos chicos está en sus manos ¡ya sabe retire al FBI de esto!

La llamada finaliza y de nuevo el número del que llamaron no se ha podido rastrear pues es un teléfono desechable. El señor Brown no está de acuerdo con que los agentes se vallan pues él sabe que ellos pueden encontrar a los chicos mientras que el señor García su esposa y la madre de Alan piensan que deben obedecer lo que los secuestradores piden pues temen que lastimen a los chicos. A los agentes les llama la atención

lo bien enterados que están los secuestradores de lo que ocurre dentro de los apartamentos e investigan con mucho cuidado a todas las personas que están cerca de las familias, interrogan a todos los empleados del edificio y la investigación lleva las sospechas al chofer pues su historia empieza a ser dudosa el agente encargado de interrogar le pide al chofer que cuente lo ocurrido una y otra vez pero algunas cosas que él dice no cuadran con la investigación lo mantienen detenido pues es el primer sospechoso del secuestro pero no han encontrado nada que lo conecte directamente con el secuestro

Los secuestradores se enteran que el chofer ha sido retenido, pues es el primer sospechoso pero eso ya lo tenía previsto así que para evitar que los encuentren deciden cambiar a otro lugar donde el chofer no sabe. La puerta se abre de nuevo y dos hombre entran uno sujeta a Alan mientras que el otro sujeta a Brenda son llevados a rastra afuera del cuarto salen de la casa y es de noche otro hombre trae el carro que lo estación frente la casa los suben a la camioneta son llevados a otro lugar ellos no pueden ver nada pues están sometidos en el suelo de la camioneta por uno de los secuestradores que les apunta con un arma, después de un tiempo manejando el carro se detiene todo esta oscuro debe de ser tarde en la noche piensa Alan, uno de los secuestradores se baja para abrir la puerta el otro se mantiene en el volante y el tercero esta junto a Alan y Brenda, Alan observa todo a su alrededor "solo necesitan una oportunidad para intentar escapar" piensa Alan, aunque sabe que puede ser muy riesgoso el intentarlo pero él también sabe que si no lo intentan ellos al final los mataran. Alan mira a Brenda tratando de hacerle señas para que se prepare pues no puede hablar porque uno de los secuestradores está a su lado, el secuestrador abre la puerta está esperando la señal de su cómplice para bajar a los chicos del carro, primero están revisando el lugar para evitar sorpresas esta tranquilos pues es un lugar alejado además con la oscuridad de la noche nadie puede ver lo que están haciendo. El secuestrador les pide que se levanten pues saldrán del carro primero sale Brenda y enseguida sale Alan al mirar los chicos ven que es una especie de galpón, el secuestrador les indica que caminen; entran y le dicen que permanezcan sentados junto a la pared pues en este lugar no hay cuartos es un galpón muy grande parece abandonado además tiene muchas piezas de carro lo que le da la impresión a Alan que pudo ser un taller de carros, uno de los secuestradores se marcha con el carro mientras que dos quedan vigilando. Alan ha tomado un trozo de vidrio de una botella partida que estaba a su lado intenta cortar la cuerda que ya antes había desgastado mientras la frotaba con la esquina de columna de cemento donde los tenían antes solo le falta muy poco para cortarla mientras lo intenta se corta la mano por la presión que ejerce en el vidrio para corta la cuerda, uno de los hombres se queda haciendo guardia mientras permanece sentado en una silla frente a los chicos el otro salió hace rato por comida.

Alan ha logrado cortar las cuerdas y sabe que ahora es el mejor momento para intentar escapar pues están solo con un solo hombre. Alan analiza el lugar son unos cuantos metros de donde ellos están a la puerta si corren rápido lograrán alcanzarla además tiene que pensar la manera de distraer al secuestrador...

Si lo enfrenta sabe que no tendrá posibilidad pues el posee más fuerza que Alan, Brenda golpea el brazo de Alan tratando de llamar su atención cuando él le mira ella le indica con la cabeza que mire encima de su cabeza y al mirar Alan ve que justo encima de sus cabezas esta la caja de fusibles "si me muevo con rapidez podre desconectar la luz eso nos dará una distracción para poder escapar" pero tendrán que correr con mucha rapidez hacia la puerta antes que ese hombre los atrape.

Alan trata de decirle a Brenda lo que tratara de hacer en pequeños susurros sin que el secuestrador se dé cuenta ella afirma con la cabeza que si a pesar de tener mucho miedo Alan le indica que se prepare.

Y los siguientes minutos pasa todo muy rápido, Alan se levanta en un descuido del secuestrador desconecta las luces Brenda se levanta detrás de él y los dos corren en dirección a la puerta. Todo está muy oscuro los dos corren desesperadamente y logran abrir la puerta pero el secuestrador ha empezado a disparar

vamos Brenda << le dice Alan mientras corren por su libertad >>

Brenda corre lo más rápido que puede pero ella aún tiene sus manos atadas, con dificultad los dos Logran salir del galpón detrás de ellos sale el secuestrador viene persiguiéndolos les grita que se detengan o los matara pero los dos siguen corriendo mientras atraviesan un gran estacionamiento que está enfrente del galpón si logran salir del estacionamiento tendrán más posibilidad de esconderse mientras los dos corren desesperadamente Alan escucha el sonido de varios disparos y segundos después ve como Brenda cae inconsciente al suelo.

Alan al ver como Brenda cae al suelo por unos segundos se queda inmóvil no puede creer lo que ven sus ojos, una de las balas ha alcanzado a Brenda, Alan reacciona y corre al lado de Brenda que esta tira inconsciente, toma a Brenda en sus brazos mientras grita su nombre.

¡¡Brenda!! .. ¡¡Brenda!! Despierta.... ¡no! ¡no! Brenda no << grita Alan desesperado >>

¡¡No me hagas esto Brenda abre los ojos mírame!! ¡¡Brenda por favor despierta!! << Alan sostiene a Brenda en sus brazos, mientras con su mano le acaricia el rostro >>

Vamos, despierta no me dejes vamos despierta...

El secuestrador llega a donde está Alan de un jalón lo levanta y con un fuerte puñetazo lo derriba de nuevo al suelo apartándolo de Brenda, Alan se encuentra en el suelo sin fuerzas para levantarse pues está muy lastimado por todos los golpes y los días sin comer, pero en este momento el solo intenta llegar de nuevo al lado del cuerpo Brenda que está tirado en el suelo inmóvil mientras sangra. En ese instante llega el otro secuestrador que había salido por comida y corre a detener a su compañero que golpea a Alan que está en el suelo arrastrándose mientras intenta llegar a Brenda, agitado le pregunta que ha ocurrido porque está la chica en el suelo muerta el otro le contesta que han intentado escapar y mientras corrían el disparaba y le ha dado a la chica el otro muy molesto le dice que por que tenía que matarla tenían que esperar a tener el dinero todo se ha salido de lo planeado, muy molesto el hombre le da un golpe a su cómplice.

Luego tratan de tomar el control de todo de nuevo, mientras los dos hombres discuten que harán ahora Alan se arrastra por el suelo llegando al lado del cuerpo de Brenda.

iiBrenda Brenda vamos abre los ojos!! perdón es mi culpa perdóname << dice Alan mientras llora desconsolado sobre el cuerpo de Brenda, uno de los secuestradores le indica al otro que tome el cuerpo de Brenda y lo desaparezca no lo pueden encontrar pues se echaría a perder el plan y no obtendrían el dinero. >>

El hombre se aproxima al cuerpo de Brenda e intenta levantarlo pero Alan se aferra a ella, la sujeta con todo su fuerza el otro secuestrador toma a Alan y mientras le es arrebatado de sus manos el cuerpo de ella Alan lucha desesperadamente casi enloquecido pero es inútil al final se la llevan. Alan ve en el suelo la pulsera que le ha regalado a Brenda seguro se ha reventado mientras él luchaba por mantenerse a su lado, con rapidez la toma antes de ser arrastrado de nuevo adentro del galpón pero esta vez es atado con una cadena a un tubo para que él no pueda hacer nada.

Alan queda destruido después de la tragedia que ha ocurrido no puede creer que Brenda esté muerta.

“Todo es mi culpa” ¿Brenda no puede estar muerta no no puedes morir?

<< Se repite Alan una y otra vez mientras se balancea adelante y atrás está en shock >>

Después de hacer una llamada el otro secuestrador que se había ido con el carro llega, dentro muy molesto le pide a su socio que le explique lo

ocurrido pues eso no está en los planes el otro le responde que de todas maneras pensaban matarlos al final solo que la muerte de la chica se adelantó un poco, muy frustrado por lo ocurrido el hombre que ha llegado muy molesto se acerca a Alan y le da varios golpes pero Alan no reacciona esta como ido no responde a ninguno de los golpes solo permanece en silencio mientras es golpeado.

Ya ha amanecido y la trágica noche a terminado y con ella se ha marchado Brenda, alguien entra y es el otro hombre que se llevó el cuerpo de Brenda, sus compañeros se apresuran a preguntarle si ha desaparecido el cuerpo el responde que sí, todo está hecho no la encontraran por lo menos no pronto termina diciendo. Alan sigue sin reaccionar se ha aislado de la realidad su mente se ha cerrado ahora solo es el cuerpo de Alan lo que tiene los secuestradores.

Los tres deciden que llaman pues no pueden esperar más las cosas se están complicando mucho, además se han enterado que han acusado al chofer por ser cómplice del secuestro llaman

Hola << contesta el señor Browns >>

Ya me tiene el paquete

Dijeron que nos darían un día más, estamos consiguiéndolo solo nos falta poco

Esperamos el dinero para hoy en la noche si no le mandaremos a su hijo en una caja no hay más tiempo. Pronto le avisaremos donde tendrán que dejar el dinero y por la vida de su hijo será mejor que la policía no esté en esto.

La llamada es finalizada, los agentes le dicen que a pesar de no haber podido rastrear la ubicación exacta donde se realizó la llamada pudieron localizar la antena más cercana antes que el teléfono fuese apagado

Que vamos hacer dice la señora Claudia mientras que la madre de Alan llora desconsolada, el señor García dice que conseguirá el dinero como sea los dos hombres salen en busca del dinero faltante, horas después los agentes saben que el tiempo se agota y someten a un largo y desgastante interrogarlo al chofer que después de horas logran convencerlo que coopere con la investigación asegurándole un trato si logra ayudar a rescatar a los chicos. Ya tienen la identidad de los tres hombres que tienen a los chicos, tiene la ubicación del área de donde se realizó la última llamada pero todavía les falta para descubrir el sitio específico donde tienen a los chicos. Los señores Brown y García logran reunir el dinero faltante por medio de un banco después de tener que mover muchas influencias ahora solo tienen que esperar la llamada para hacer la entrega.

Los secuestradores preparan todo para la entrega del dinero, mientras que Alan permanece atado en el suelo sujetando la pulsera de Brenda.

Sabe que es cuestión de horas para que los secuestradores lo maten.

Ya está anocheciendo y todos esperan junto al teléfono

Los tres secuestradores repasan de nuevo el plan que usaran para recoger el dinero, dos de ellos irán por el dinero mientras que uno se quedara vigilando a Alan y una vez obtengan el dinero él se encargara de darle fin a la vida de Alan para evitar ser atrapados.

Uno de los hombre toma el teléfono llama y cuadra el lugar y la hora de donde deberán llevar el dinero, también indican que no entregaran a Alan hasta que la persona que recoja el dinero este a salvo si algo le llegara a suceder a la persona que recogerá el dinero mataran a Alan.

En el apartamento al terminar de hablar con los agentes deciden que el señor García ira a dejar el dinero, después de terminar la llamada los agentes han rastreado otra vez que la llamada a salido de la misma antena pero no pudieron rastrear el lugar específico ahora están seguros que el lugar donde tiene a los chicos es cerca del lago Michigan, tiene un área pero todavía es muy extensa para saber la ubicación de los secuestradores, dos de los hombres se marchan y uno queda con Alan, es el mismo hombre que le ha disparado a Brenda.

Los agentes de FBI preparan todo para la partida del señor Raúl García, la señora melina le da un abrazo a Raúl pidiéndole que traiga de vuelta a los chicos, su amigo el señor Gerardo Brown la da la mano deseándole suerte y su esposa Claudia le abraza fuertemente le pide que tenga mucho cuidado y que estará esperando que regresen todos juntos. El señor Raúl sale del edificio en su coche rumbo al lugar donde tiene que dejar el dinero una vez lo haya entregado lo llaman para indicarle donde tiene que ir a recoger a los chicos.

Mientras tanto en el almacén donde se encuentra Alan él sabe que tiene que hacer algo en este momento él no tiene temor a nada ya ha perdido lo que el más quería, después de pensarlo por horas se ha decidido; o logra escapar o muere en el intento pero no dejara que lo maten tan fácil, pues en este momento corre tanta adrenalina por su cuerpo como el mismo deseo de matar a la persa que tiene enfrente suyo pues es el mismo que le arrebató la vida a Breda. Su mirada es fija y a la vez tenebrosa "te matare" dice Alan una y otra vez en su cabeza, Alan se deja caer fingiendo estar desmayado esperando a que el hombre se acerqué a él. Y tal y como lo pensó al ver caer a Alan al suelo el hombre se aproxima y con el pie lo golpea mientras le grita que se levante, Alan mantiene los ojos cerrados pues necesita que ese hombre se aproxime más a él, al no responder el hombre se agacha para verificar si el aún tiene vida o solo ha perdido el conocimiento Alan siente cuando los dedos del hombre tocan su cuello buscando signos de vida al sentir que el se encuentra cerca Alan rápidamente se lanza sobre el hombre

mientras lo golpea con toda su fuerza el hombre cae al suelo mientras los dos forcejean en el suelo pero Alan sigue atado a la cadena, el hombre golpea a Alan mientras se lo quita de encima. Alan no se da cuenta y sigue tratando de golpearlo, de un fuerte golpe el hombre lo aparta de su lado, Alan cae al suelo mientras que el hombre se levanta y lo golpea con sus pies con mucha ira, Alan ve que justo al lado donde ha caído están los pedazos de vidrio de la botella rota que antes le ayudó a romper las cuerdas Alan estira su brazo tratando de alcanzarlo mientras es golpeado sin parar por el secuestrador " un poco solo un poco más" piensa Alan mientras estira su brazo y arrastra sus dedos tratando de alcanzar el trozo de vidrio.

Lo ha alcanzado gira rápidamente logrando clavar el trozo de vidrio en la pierna del hombre lo apuñala repetida veces mientras que el hombre rápidamente se lanza sobre Alan y trata de sujetar la mano de Alan para quitarle el trozo de vidrio a pesar de lo lastimado que se encuentra Alan en este momento no actúa por razonamiento sino por instinto, ese instinto de supervivencia que le dice que ataque sin parar, de nuevo en medio del forcejeo Alan cae al suelo el hombre también está herido su pierna sangra al igual que sus manos que se ha cortado mientras le quitaba el vidrio a Alan, el hombre da media vuelta para ir a tomar el arma que se le ha caído en el primer ataque que Alan le hizo Alan a pesar que le cuesta mucho se levanta tan rápido como puede se lanza encima de aquel hombre tratando de evitar que el secuestrador tome el arma, ahora los dos están luchando por quedarse con el arma, y en el forcejeo el arma se dispara y hiere la mano del secuestrador que de inmediato suelta el arma ahora Alan posee el arma en sus manos, con mucho esfuerzo logra mantenerse de pie pues ha recibido tanto golpes y sus manos también están muy lastimadas por el vidrio, lleno de ira y a la vez tranquilidad mira fijamente al hombre que está arrodillado enfrente suyo.

¿Ahora me dirás ha dónde te llevaste a Brenda? << le dice Alan al secuestrador mientras le apunta con el arma >>
Déjate de juegos niño, que tu no serías capaz de disparar << dice el hombre mientras mira directo a los ojos a Alan pues ve como las manos de Alan tiemblan mientras sujeta el arma>>
¿Dónde te llevaste el cuerpo de Brenda?
Mis compañeros no demoran en llegar y si me matas ellos te matarán a ti << el hombre se niega a decir nada>>

Alan desesperado y sin sentir alguna pena dispara en la pierna del hombre

¡¡¡Maldito coño!!! Me disparaste pero al final disfrutare tanto matándote << se ríe a carcajadas >>
¿Dónde está el cuerpo de Brenda?

El secuestrador se lanza rápidamente sobre Alan en un intento por quitarle el arma. Alan aprieta el gatillo 1...2...3...veces y los dos caen al suelo. Alan trata de recuperar el aliento y empuja con sus manos el cuerpo del secuestrador que está encima de él, el hombre ha muerto.

Alan revisa los bolsillos del pantalón del hombre tratando de localizar las llaves del candado que sujeta la cadena de su pie, acelerado por todo lo ocurrido sus manos toman las llaves trata de introducir la llave en el candado pero sus manos tiemblan tanto que le cuesta un rato lograr incrustar la llave una vez el candado se abre suelta la cadena se levanta corre a la mesa y toma el celular marca rápidamente el número del celular de su padre, el teléfono repica una vez dos veces y la llamada se cae Alan sabe que no puede permanecer mucho en ese lugar pues los otros hombres pueden llegar en cualquier momento sale caminando con mucho esfuerzo pues siente que no le queda mucha energía su visión se nubla por segundos y siente que todo le da vueltas no ha comido en varios días, y cada vez es más difícil mover su cuerpo pero sabe que tiene que seguir caminando pues todavía no está seguro, logra caminar unas dos cuadras se dirige a un pequeño callejón está anocheciendo y no ha visto a nadie alrededor solo hay muchos galpones uno al lado de otro, Alan da unos pasos y sus piernas ya no dan más él cae al suelo con sus manos se arrastra detrás de un tanque de basura tratando de ocultarse y con las pocas fuerzas que le quedan marca de nuevo al celular de su padre

Perica 1...2....3.....y...holaiihola! ¿quién es?

Papá soy yo.... ayúdame

¿Alan hijo dónde estás? ¿Alan hijo dime dónde estás?

----- << Alan se ha desmayado >>

Alan! Alan! Hijo responde Alan! Aaalan....

¿Qué sucede? Preguntan las dos madres que esperan angustiadas la respuesta

Era Alan que me pedía que le ayudara pero no responde

Las dos madres se abrazan mientras lloran pues temen por la vida de sus hijos, los agentes tratan de rastrear la llamada rápidamente apenas hace unos minutos que el señor Raúl ha salido todavía no ha entregado el dinero no entienden lo que ha ocurrido, con rapidez es localizada la llamada y los agentes del FBI se movilizan al lugar donde se ha rastreado la llamada al llegar es un lugar apartado son varios almacenes muy poca gente pasa por este lugar es ideal para tener a alguien retenido pues nadie lo notaría.

Los agentes se dividen para inspeccionar el lugar y encontrar a Alan pero el lugar es grande y les tomara tiempo llegan al lugar donde tenían a Alan y ven el cuerpo del secuestrador en el suelo unos metros del cuerpo está el arma tirada continúan con la búsqueda y minutos después uno de los agentes encuentra a Alan inconsciente detrás del tanque de

basura pero no encuentran rastros de Brenda. Rastrear todo el lugar pero no la consiguen, una vez tiene a Alan asegurado llama y le informan a sus superiores quienes dan la orden de atrapar a los dos hombres que faltan ellos ya han recibido el dinero le informan al señor García para que se dirija al hospital donde llevaron a Alan que aún no ha despertado los otros padres van en camino también están felices pues piensan que la pesadilla ha terminado pero lo que ellos no saben es que solo uno de los chicos es el que ha regresado.

La ambulancia llega y los médicos se apresuran a atender rápidamente a Alan su cuerpo está cubierto de sangre, le practican varios exámenes para ver cuáles son sus heridas después de limpiar toda la sangre de su cuerpo, todo está ocurriendo tan rápido y todo es al mismo tiempo mientras Alan es atendido en el hospital los dos secuestradores son perseguidos por el FBI para ser capturados los dos hombres al verse acorralados tratan de escapar en carro y una persecución se lleva a cabo.

En el hospital llegan corriendo el señor Gerardo su esposa y la señora Claudia pregunta por los chicos y uno de los agentes se acercan a los padres y trata de hablar con ellos pero todos hablan al mismo tiempo lo cual le hace difícil explicar lo que ha ocurrido

¿Dónde están los chicos? << pregunta el señor Brown >>

En este momento el chico está siendo atendido lo encontramos inconsciente pero está con vida << responde el agente a los ansiosos padres >>

¿Y mi hija Brenda como está? << pregunta desesperada la señora Claudia >>

A la chica no la hemos encontrado, buscamos en todo el lugar pero no la hemos encontrado, no sabemos que ha ocurrido uno de los secuestradores estaba muerto cuando llegamos pero solo sabremos lo que ocurrió cuando el chico despierte.

La señora Claudia ha caído desconsolada al escuchar que no han encontrado a su hija luego de uno minutos de silencio, repentinamente se abalanza sobre al agente le grita preguntando de por su hija, ¿Dónde está mi hija? ¿Por qué no la han traído? Las enfermeras se aproximan y al ver lo alterada que está la señora le aplican un tranquilizante y la llevan a un cuarto para que pueda descansar los padres de Alan piden ver a su hijo pero le dicen que por ahora no pueden pues le están examinando sus heridas, una vez terminen podrán verlo se dirigen a la sala de espera, segundos después llega corriendo el señor Raúl le indican que se dirija a la sala de espera al llegar ve a Gerardo y a su esposa se aproxima ha ellos y pregunta por los chicos melina al verlo comienza a llorar el señor Gerardo se levanta y coloca su mano sobre el brazo de su amigo

mientras trata de encontrar las palabras para darle la mala noticia.

¿Qué sucede porque no dicen nada? ¿Dónde está mi esposa? ¿porqué no esa aquí? ¿esta con Brenda? ¿dónde están?

Tranquilo Raúl, cálmate tengo que decirle algo....

¿Que?

¡Los agentes no han encontrado a Brenda!

¿Cómo que no la han encontrado? ¿Y Alan?

Cuando llegaron al sitio donde los tenían encontraron a Alan inconsciente y no encontraron a Brenda uno de los secuestradores estaba muerto

¿Pero cómo es que ella no está? Ya pagamos

¡Al parecer los chicos escaparon! pensemos que pronto encontraran a Brenda debe estar escondida

¡No! ¡no pueden mi bebe, mi niña! ¿como es que no estaba? ¿que le ha ocurrido?

Raúl sé que es difícil pero trata de mantener la calma Claudia te necesita está muy mal por la noticia han tenido que sedarla.

¿Dónde está?

He pedido que la llevaran a un cuarto para que pudiera descansar

Después de una larga persecución los secuestradores han sido capturados de inmediato lo interrogan preguntándole por el paradero de Brenda y ellos confiesan que ella ha muerto. Los padres se enteran que los hombres han sido capturados y el señor Raúl se dirige inmediatamente a donde los tienen necesita saber que ha ocurrido con su hija. El señor Gerardo lo acompaña al llegar son informados que los hombres que han sido capturados han confirmado que Brenda ha muerto. El señor Raúl estalla en furia e intenta entrar a donde los tienen pero es detenido a la fuerza la desesperación se apodera de él y da puñetazos al piso sin importar que su mano se lastime. Gerardo trata de detener luego le ayuda a levantarse y lo lleva para que tome asiento.

Transcurren un tiempo mientras él trata de reponerse mientras tanto en el hospital se encuentra melina en el cuarto acompañando a su amiga Claudia que esta sedada mientras espera que le dejen ver a su hijo, la enfermera entra y le informa que ya han transferido a Alan a un cuarto melina corre de inmediato a ver a su hijo cuando llega al cuarto le pregunta al doctor por que Alan no despierta él le informa que está muy deshidratado además que ha sufrido muchos golpes pero por fortuna ninguno es grave solo son unas cuantas costillas rotas pero todo sanara con reposo, melina se aproxima a su hijo y ve que sus dos manos están vendadas el médico le dice que él tenía muchas heridas en sus manos al parecer fueron causadas por un vidrio la madre toma las manos de su hijo con mucho cuidado y la besa.

El medico antes de retirarse le informa que lo más seguro es Alan no despierte sino hasta mañana, un rato después Raúl ha logrado recuperar la calma y con un poco más de calma le pide a los agentes que le digan

dónde está el cuerpo de su hija pero le informan que ninguno de los dos hombres que han capturado saben en donde su cómplice llevo el cuerpo, el único que sabe dónde esta era el que encontraron muerto cuando llegaron al lugar, el padre tiene tanta preguntas que hacerles pero cada respuesta es más dolorosa e inconclusa que la anterior pregunta el porqué de la muerte de su hija, lo único que le pueden responder es que los chicos intentaron escapar y en medio del escape el hombre que estaba con ellos disparo para evitar que escaparan pero uno de los disparos de a dado a Brenda, ellos no saben mucho pues no estaban en ese momento cuando llegaron Brenda ya estaba en el suelo eso fue todo lo que dijeron, el resto de la historia tendremos que esperar a que Alan despierte.

El señor Gerardo convence a Raúl para que regresen al hospital pues las dos mujeres esperan las noticias sobre Brenda. Mientras van de regreso al hospital el señor Raúl se pregunta cómo puede darle la noticia a su esposa ¿Cómo se le puede decir a una madre que su hija a muerto? ¿Cómo le puedo decir que no volveremos a ver a nuestra pequeña? Ni siquiera tenemos eso, no podemos despedirnos de ella mi niña no fui capaz de protegerla...

El señor Gerardo solo queda en silencio pues no encuentra palabras que pueda darle algo de consuelo a su amigo, al llegar se dirigen al cuarto donde se encuentra Claudia ella todavía está dormida por los sedantes el señor Raúl le dice a Gerardo que valla a ver a su hijo que él se quedara con su esposa.

Llega al cuarto y ve a su hijo y a su esposa y ve lo afortunado que es, se aproxima despacio y se para detrás de su esposa coloca suavemente su mano sobre su hombro, ella voltea a mirarlo y el trata de sonreír, ella coloca su mano sobre la de su esposo esta felices porque han recuperado a su hijo, en seguida melina se levanta y le pregunta a su esposo por Brenda y él le indica que será mejor hablar de eso afuera, los dos salen del cuarto

¿Qué sucede no la han encontrado?

¡¡No, y ella no volverá!!

¿Porque acaso ellos??

Si, Brenda está muerta

Melina al escuchar la noticia comienza a llorar desconsolada en los brazos de su esposo mientras se preguntan el por qué le ha sucedido algo así a una chica tan buena como Brenda, pregunta si ya le han dado la noticia a su amiga Claudia él le dice que cree que todavía no pues todavía estaba dormida por los sedantes ¿Cómo esta Raúl? Pregunta,

mal está destrozado además no sabemos dónde llevo el secuestrador el

cuerpo de Brenda.

Las dos familias están de luto los Brown a pesar que están muy felices por haber recuperado a su hijo no pueden celebrar nada pues han perdido a una chica que era como un miembro de su familia aparte que era novia de su hijo.

Capítulo 4

Capitulo 4

Triste rencuentro

Ya ha amanecido y la señora Claudia empieza a despertar abre sus ojos se sienta en la cama poco a poco y ve que su esposo está a su lado está dormido mientras sujeta su mano, ella lo despierta pues desea saber que ha ocurrido con su hija

“amor” “amor despierta”

¿Ya despertaste? Contesta el señor Raúl mientras trata de evitar mirarla a los ojos

¿Dónde está Brenda? ¿quiero verla?

Cariño, no la podremos ver << dice mientras su voz flaquea la señor Claudia lo interrumpe>>

¿Porque? ¿Dónde está? ¿Qué le ha sucedido? ¿quiero verla? << se comienza a alterar mientras trata de levantarse de la cama >>

iiiNuestra niña está muerta!!! << termina diciendo el señor Raúl mientras su rostro se inunda de lágrimas >>

iiiNoooooo!!! Mi hija no puede estar muerta. No te equivocas ¿dónde está?

¿Tengo que verla? ¡Brenda i!! iiBrenda!! << la señora Claudia cae en sus rodillas en el suelo mientras sus manos sujetan su pecho que se ha quebrado al escuchar la noticia >>

Cariño << corre el señor Raúl al lado de su esposa se arrodilla la rodea con sus brazos y los dos lloran la pérdida de su hija>>

Después de llorar hasta ya no más poder ella pide ver el cuerpo de su hija, pero su esposo le dice que no saben dónde se encuentra la única persona que lo sabe está muerta. Lo demás queda esperar a que Alan despierte ella insiste en querer ir a hablar con Alan sale apresurada para ir al cuarto de Alan pero su esposo la detiene le dice que él está inconsciente y no podrá decir nada por ahora le pide que regresen al cuarto pero ella se niega sigue insistiendo que quiere ver a Alan, al verla tan decidida al señor Raúl no le queda más remedio que acompañarla al cuarto cuando llegan entran y ven a Alan que se encuentra inconsciente en la cama está todo golpeado sus manos vendadas sus rostro hinchado muy difícil de reconocer, melina al ver a su amiga corre hacia ella y le abraza diciéndole que lamenta mucho lo ocurrido ella no dice nada, y da media vuelta sale del cuarto se sienta afuera a esperar que Alan despierte le dice a su esposo que no se moverá de ahí hasta que Alan

despierte pues necesita saber que ha ocurrido con su hija y la única persona que le puede decirle es el.

En la última revisión que le ha hecho el médico a Alan le ha informado que Alan se recupera muy bien, y lo más probable es que despierte pronto todos esperan ansiosos por escuchar lo que tiene que contar Alan, la señora Claudia permanece afuera de la habitación no se moverá hasta no escuchar la versión de lo ocurrido por Alan, no a comida nada su esposo solo ha logrado que beba algo pero no es fácil por lo que están pasando.

El señor Gerardo sale del cuarto para acompañar a sus amigos en el difícil momento que están pasando "si tan solo tuvieran un cuerpo a quien velar" piensa, mientras en el cuarto permanece Melina junto a su hijo.

Alan empieza a despertar se mueve agitado su madre le habla tratando de que se tranquilice de pronto se levanta mientras grita ¡¡¡ Nooooo!!!

Tranquilo hijo ya estás salvado tranquilízate << lo toma entre sus brazos y lo abraza con mucha fuerza >>

Afuera del cuarto se escuchan los gritos de Alan y todos se apresuran a entrar, abren la puerta y Melina rodeado a Alan con sus brazos mientras él está sentado en la cama llorando desesperado, todos se sorprenden al ver lo alterado y fuera de sí que está Alan las enfermeras entran y le aplican un sedante, al instante hace efecto y él se tranquiliza esta algo soñoliento por el sedante en cuestión de minutos el volverá a quedarse dormido.

Claudia se aproxima a Alan y le pide que le diga que ha ocurrido con Brenda su esposo trata de detenerla pues ella está muy exaltada, Alan gira su cabeza hacia donde está la señora Claudia con los ojos entreabiertos con la mira perdida, y su rostro que no demuestra ninguna expresión, él se mantiene en silencio solo salen lágrimas de sus ojos pues Alan se siente responsable por la muerte de Brenda, enseguida el queda dormido por el medicamento.

El señor García saca a su esposa del cuarto está muy alterada pero ella se niega a salir del hospital permanecerá aquí, el médico le informa a los padres de Alan que lo ocurrido es debido a todo por lo que Alan tuvo que pasar tendrá que ir a terapia eso le ayudara a superarlo no será fácil pues al parecer ha quedado marcado por todo lo que pasó, después de eso Alan no despertó más. El día termina y todos permanecen junto Alan, los hombres que han capturado han sido encerrados y el dinero del rescate ha sido devuelto.

Al día siguiente Alan despierta ya más tranquilo, le pregunta a su madre ¿dónde está? Ella le dice que se encuentran en el hospital, pregunta que

ha ocurrido con los hombres que los tenían, ella le dice que han sido capturados tratan de llevar las cosas con calma su madre por ahora no se atreve a preguntarle qué fue lo que ocurrió, solo se limita a contestar lo que Alan le pregunta ¿mamá cómo me encontraron? No lo recuerdas llamaste a tu padre y pudieron rastrear la llamada hasta donde tú estabas. Alan permanece con su rostro serio casi inexpresivo, Alan se sienta en la cama mira sus manos están todas vendadas mantiene su mirada fija por varios minutos hasta que el ruido de la puerta llama su atención es el medico que ha entrado a revisar a Alan, lo revisa y verifica que todo marcha bien al terminar unos agentes del FBI entran al cuarto la señora Claudia entra con ellos.

Buenos días señora Brows, hemos venido porque nos enteramos que Alan ha despertado y necesitamos hablar con él.

¿Pero tiene que ser ahora, porque no esperamos un poco?

Lo sentimos pero necesitamos hablar con él lo más pronto posible antes que los recuerdos de su mente empiecen a borrarse, espero nos entienda y nos colabore.

Está bien << dice Alan mientras mira a su madre >>

De acuerdo

Nos podrían dejar a solas

Melina y Claudia salen del cuarto dejando a los agentes con Alan en el cuarto.

Alan sé que es difícil para ti lo que te pediremos pero esperamos nos ayudes

Necesitamos que nos cuentes con detalles lo que ocurrió en el secuestro Nosotros íbamos para el colegio..... Alan le relata todo lo que recuerda pero cuando llega al momento donde intentaron escapar se queda en silencio y con la mirada perdida.

Alan dinos ¿qué ocurrió cuando intentaron escapar?

ii Todo fue mi culpa!! yo no debí intentar nada ella murió por mi culpa

¿Porque dices que fue tu culpa que sucedió dinos?

Yo.... Yo intente escapar con Brenda eso hombres dijeron que nos matarían cuando recibieran el dinero todo era mentiras cuando dijeron que nos dejarían libres, yo tenía que hacer algo pero no fue suficiente. Como intentaron escapar

<< Cada palabra es muy dolorosa para Alan >>

Logre romper las cuerdas que ataban mis manos con un trozo de vidrio en el suelo y luego desconecte la luz, solo teníamos que correr teníamos que aprovechar porque solo había uno los otros dos habían salido, pensé que lo lograríamos yo debí correr más rápido con ella.

<< De nuevo se queda en silencio>>

¿Qué paso luego?

El hombre que nos custodiaba corrió detrás de nosotros pero comenzó a disparar y.....<< Alan aprieta sus puños con mucha fuerza los recuerdos de esa noche dolían tanto la ira la frustración por no haber protegido a Brenda recorrían su cuerpo permanece en silencio por unos minutos, entonces Alan hace la pregunta que tanto teme>>

¿Ya encontraron a Brenda? << Él albergaba en el fondo un poquito de esperanza de que ella estuviera con vida >>

Aun no, esperábamos que tú nos dijeras que paso con ella

El hombre que nos perseguía disparaba y cuando nosotros corríamos...

¡pude ver como ella caía enfrente de mí! << Alan trata de mantener sus lágrimas >>

Ella fue herida ¿y qué pasó luego?

Yo corrí hacia donde ella estaba la llame varias veces pero ella no respondió, luego ese sujeto se la lleva y yo no pude hacer nada.

El hombre que se la lleva ¿era el que estaba muerto cuando llegamos verdad?

Si

¿Qué ocurrió?

Era cuestión de tiempo antes que ese hombre me matara y decidí que tenía que intentar escapar aunque fuera la última vez. logre engañarlo él se acercó los dos forcejamos recuerdo que me lanza y al caer tome un vidrio y lo clave en su pierna todo paso tan rápido en muy confuso después recuerdo que los dos forcejeábamos por el arma y en un momento esta se disparó él se irio la mano fue cuando yo tome el arma le apunte con ella. Le pregunte adonde había llevada a Brenda pero él no me decía nada. Yo le insistí que tenía que decirme él se burlaba de mí entonces sin pensarlo le dispare en la pierna pero él no me dijo nada ¡yo no quería matarlo! yo solo quería que él me dijera adonde se había llevado a Brenda después él se lanzó sobre mí y yo dispare, después de eso no recuerdo mucho todo es borroso.

Está bien, gracias nos has ayudado a aclarar lo ocurrido, en cuanto a Brenda seguiremos buscándola ahora descansa te has esforzado mucho hoy

<<Al terminar el interrogatorio una enfermera ingresa al cuarto por orden de uno de los agentes del FBI pues mientras estaban en el interrogatorio Alan al empuñar sus manos con tanta fuerza ocasionado que sus heridas sangren de nuevo>>

La madre le Alan y la señora Claudia había estado escuchado todo, pues cuando los agentes se descuidaron ellas abrieron la puerta y escucharon todo lo que decían, Claudia trata de mantenerse fuerte mientras escucha todo y con su mano tapo su boca para no hacer ruido. Antes que los

agentes salgan ella sierran la puerta y se retiran melina ayuda a Claudia a tomar asiento pues pareciera que fuese a caer ella trata de procesar todo lo que ha escuchado "mi pobre hija cuan asustada debió estar "imamá no pudo hacer nada por ti lo siento!

Melina desea regresar al cuarto donde esta Alan pero no se atreve a dejar a su amiga sola puesto que se encuentra muy mal después de escuchar a Alan contar lo sucedido ella llama a Raúl el esposo de Claudia para que venga, al rato de la llamada llega el y pregunta que ha ocurrido para que Claudia se alterara de nuevo, ella le dice que han escuchado cuando Alan relataba lo que había ocurrido. Pero ella no se atrevió a contarle con detalle todo pues era muy difícil.

El señor Raúl se aproxima a su esposa y ella se derrumba sobre los brazos, él trata de brindarle algo de consuelo, melina ha regresado al lado de Alan ninguno de los dos ha pronunciado ninguna palabra y así permanecen por un tiempo hasta que llega el padre de Alan al entrar se aproxima a su hijo y le dice que se alegra que se encuentre bien. Que no se preocupe por los hombres que lo tenían pues ya están detenidos y él se asegurara que no salga nunca más.

Alan no dice nada, permanece con su mirada perdida en el cielo azul que se ve a través de la ventana del cuarto, los padres de Alan tratan de no presionarlo quieren darle su tiempo el medico lo ha recomendado, pronto vendrá una doctora a hablar con él pues es una psicóloga y ella después de hablar con el sabra que tienen que hacer mientras tanto la policía intenta encontrar el cuerpo de Brenda pero no tienen éxito pues no hay ninguna pista de donde pudiese estar, la única persona que sabía dónde encontrarla ya está muerto y pronto dan por terminada la búsqueda de Brenda.

Pero lo que nadie se imagina es que Brenda no se encuentra muerta. La noche donde ocurrió todo ella fue herida en la espalda en el lado izquierdo ella callo inconsciente pues estaba débil por no haber comido en los días que los tuvieron secuestrados aparte del desgastamiento físico que sufrieron, los dos secuestradores no se dieron cuenta que ella aunque se encontraba muy débil aún seguía con vida.

El secuestrador la levanta y luego la lleva al carro conduce hasta llegar a un puerto del lago Michigan como es de noche nadie nota cuando él baja a Brenda del carro la sube a un bote que lleva a una gran distancia del puerto cuando ya siente que esta lo suficiente lejos de la orilla deja caer el cuerpo de Brenda al agua ella aún permanece inconsciente al ver como se hunde en el agua él se marcha.

Brenda desciende rápidamente cuando su cuerpo se queda sin oxígeno ella despierta abruptamente al abrir sus ojos se ve en el agua mientras se hunde cada vez más Brenda se desespera siente que no puede

respirar no tiene mucha fuerza pero la adrenalina y las ganas de no querer morir le dan fuerzas para luchar sus manos aún están atadas en la parte de adelante eso le dificulta nadar, Brenda patalea tratando de subir mientras lucha por soltar sus manos gira da vueltas ... su tiempo se agota, Brenda sube por unos segundos a la superficie y logra tomar algo de aire pero se hunde de nuevo pues no logra zafarse de la ataduras. Ella lucha desesperadamente se aferra no quiere morir quiere vivir y logra soltar sus manos pero no le queda mucha energía se siente muy débil y teme que pierda el conocimiento trata de mantenerse a flote pero no ve nada a su alrededor las luces de la ciudad se ven a la distancia como pequeñas lucecitas, Brenda trata de nadar en esa dirección pero le cuesta mantenerse a flote cada vez le cuesta más moverse alcanza a nadar una distancia pero está muy desorientada cuando esta por rendirse ve que a una corta distancia hay una lancha anclada Brenda hace el último esfuerzo por llegar a ella nada y nada cuando llega ya no tiene energía se sostiene de la lancha pues en cualquier momento siente que se desmayara se aferra con desesperación y trata de subir no hay nadie en la parte de afuera al parecer están adentro en el cuarto, se siente ruido en el interior y las luces están prendidas Brenda logra subir a la lancha, y con mucho esfuerzo logra colocarse de pie camina directo a donde sale la música y la luz, su cuerpo se tambalea de un lado a otro mientras trata de mantenerse de pie tropieza mientras camina al llegar a la puerta la abre y lo último que logra hacer es pronunciar unas palabras antes de caer inconsciente al suelo

“Ayuda por favor”

Dentro de la lancha se encuentra una pareja que estaba celebrando su aniversario de casados y aterrorizados quedan cuando ven que la puerta se abre y una chica cae al suelo mientras pide ayuda. El señor Jairo Lewis y su esposa Lilian Lewis corren al lado de Brenda tratan de prestarle los primeros auxilios pero se dan cuenta que se encuentra muy mal tiene una herida de bala en la espalda y esta golpeada además que no reacciona. El señor Jairo Lewis corre a encender la lancha y la lleva de regreso a Indiana de donde ellos venían y mientras tanto la señora Lilian trata de ayudar a Brenda la cubre con una manta, su cuerpo está muy frío llama a una ambulancia para que los espere cuando ellos lleguen al puerto.

Al llegar la ambulancia los espera, los paramédicos corren a ayudar a Brenda la atiende mientras tratan de estabilizarla pues su pulso es demasiado débil además ha perdido mucha sangre le pregunta al señor Lewis si conoce a la chica y le responde que no la señora Lewis pide si puede ir en la ambulancia con ellos los paramédicos le dicen que sí, rápido suben los dos y la ambulancia se marcha los paramédicos tratan de subir la temperatura del cuerpo de Brenda mientras le inyectan medicamento luchan por mantenerla con vida hasta que lleguen al

hospital.

Cuando llegan es llevada de emergencias y atendida la pareja espera sentada a que los médicos salgan y le digan cómo se encuentra la chica. un rato después de que ingresaran los médicos con Brenda a la sala ellos salen preguntan por los familiares de la chica y los señores Lewis le informan al médico que no saben nada sobre ella, ella subió a su lancha pero a ellos le interesa saber cómo se encuentra la chica, el médico le informa que la bala fue extraída tiene varios hematomas por todo el cuerpo como si hubiese sido golpeada además de lo débil que se encontraba y la pérdida de sangre lo agravo pero ya pudieron estabilizarla, el medico recalca que fue un milagro que ella aun estuviera con vida será llevada a la sala de cuidados intensivos y las próximas horas serán críticas para ella ya solo queda esperar que la chica no se rinda y siga luchando como hasta ahora, luego de eso el medico les indica que lo siguiente que tienen que hacer es darle parte a la policía para que ellos puedan buscar los familiares de la chica.

Los señores Lewis esperan la llegada de la policía cuando llegan ellos informan todo lo que ocurrió y después de entregar sus declaraciones la policía les dice que se pueden marchar pero la señora Lilian le pide a su esposo que si pueden esperar un poco más pues ha quedado muy impactada por la chica y la verdad le da algo de tristeza dejarla sola en ese estado.

El señor Jairo complace a su esposa y se quedaran un rato más. Los policías revisan la ropa que traía Brenda esperando encontrar alguna identificación pero no trae nada con ella que la pueda identificar revisan en el sistema en busca de algún registro de una chica perdida pero no hay nada pues ahora Brenda se encuentra en otro estado y todavía los padres piensan que los secuestradores tienen a Brenda por lo cual no hay ningún reporte de perdida.

Horas después el señor Jairo le pide a su esposa Lilian que ya es hora que se retiren a descansar pero si ella quiere pueden pasar luego para saber cómo sigue la chica los dos se marchan y Brenda sigue sin despertar.

Ya para las 9 de la mañana la señora Lilian regresa al hospital después de que su esposo se ha ido a trabajar ella siente curiosidad por saber cómo sigue la chica, pero cuando llega se dirige a la sala de cuidados intensivos y al mirar atreves del vidrio de la ventana ve a la pequeña e indefensa chica postrada en una cama, cuando sale la enfermera de la sala la señora Lilian le pregunta si ya han encontrado a la familia de la chica pero la enfermera le informa que no saben nada, además pronto será transferida a otro hospital pues este es un hospital privado y sin nadie que se encargue de los gastos será transferida a un hospital público, la señora Brenda se siente muy conmovida por la situación de Brenda y decide encargarse de los gastos de la clínica de

Brenda hasta que aparezcan sus parientes, luego de llenar las formas de pagos la señora Lilian le pide a la enfermera que si le permite pasar un rato a ver a la chica, la enfermera le dice que si pero no puede tardar mucho pues ella está muy delicada.

Antes de entrar tuvo que colocarse una bata, un gorro , guantes en sus manos, un tapa bocas y forros para los zapatos todo es para evitar ingresar alguna infección para la paciente, cuidadosamente se aproxima a la cama pero no se atreve a tocarla pues tiene suero conectado en su brazo una pinza en uno de los dedos de su mano para monitorear su ritmo y un respirador que le ayuda ahí tantos aparatos en el cuarto que la señora Lilian permanece parada junto a la cama observando lo indefensa que se ve Brenda mientras esta inconsciente.

Después de unos minutos ella se retira, antes de irse deja registrado su número para que le informen si algo ocurre con la chica. Los días pasan y Brenda continúa sin despertar la señora Lilian la visita a diario pero todavía la policía no logra encontrar información sobre la chica.

Una semana después de ser ingresada en la clínica Brenda logra despertar pero para sorpresa de todos ella no logra recordar nada no sabe su nombre no sabe quiénes son sus padres no recuerda nada su mente está en blanco. Los médicos después de revisarla le informan a la señora Lilian que su pérdida de memoria puede ser por el shock que vivió, a veces la mente trata de protegerse de esa manera pues aíslan los recuerdos cuando llegan a ser muy doloroso pero no se sabe con exactitud cuándo ni cómo recuperara los recuerdos.

Brenda se encuentra muy frustrada pues no logra recordar ni su nombre su herida en la espalda esta sanado muy bien y la mayoría de los hematomas ya se han ido pronto podrán darle de alta. ¿La señora Lilian se pregunta qué será de esa pobre niña si no tiene a donde ir? siente que tiene que hacer algo por ella además en estos pocos días la señora Lilian se a encariñado con Brenda decide que no la dejara sola y tiene que pensar la forma de ayudarla ella regresa a su casa mientras cenan le cuenta a su esposo que Brenda ha despertado pero a pesar de todo permanece tranquila recuperándose.

Él se alegra y sin más rodeos la señora Lilian le dice a su esposo que ella le gustaría hacerse cargo de Brenda puesto que ella no tiene quien la cuide y pronto la darán de alta, el señor Jairo ya sabía que algo así podía pasar, por el comportamiento de su esposa pues ella siempre ha querido tener un hijo y no ha podido ha tenido 3 embarazos pero ha sufrido de abortos involuntarios y al ver a esa pequeña niña sola y desamparada ha despertado el instinto de madre al quererla proteger, él le responde que no es algo tan sencillo, primero tendrán que hablar con la policía a ver qué es lo que ellos piensan hacer y además deben haber muchas otras cosa por hacer pero él no se niega a la idea de traer a Brenda a su casa

pero le pide a su esposa que lleve las cosas con mucha calma pues no quiere que salga herida por que tiene que ser consiente que en cualquier momento puede aparecer sus parientes o ella puede recuperar sus recuerdos y ella se marchara. Lilian le dice que esta consiente de eso pero aun así ella desea aunque sea por poco tiempo pues no tiene corazón para dejar desamparada ha esa pobre niña después de una larga charla los dos están de acuerdo y el señor Jairo ira mañana a la estación de policía a hablar con ellos para hacerles saber que ellos quieren hacerse cargo de la chica.

Luego de varias semanas a Brenda le dan de alta pero todavía no recuerda nada la señora Lilian a estado con ella a diario y han decidido junto a Brenda que mientras recuerda su nombre la llamaran Sara ahora Brenda tiene un nuevo hogar en Michigan city (Indiana) su nuevo nombre es Sara y sus nuevos padres son Lilian Lewis en una mujer de unos 35 años es docente en una escuela primaria y el señor Jairo Lewis que es un ingeniero agrícola por su trabajo viaja contantemente prestando sus conocimientos a varias haciendas que lo requieran.

Lilian ha preparado todo para la llegada Brenda que ahora es Sara a su casa a acomodado un cuarto para ella pero Brenda se siente tan ausente pues no recordar le mortifica. Y de cierta manera no la deja conseguir tranquilidad pero su terapeuta la está ayudando aunque tome tiempo piensa que lograra seguir adelante con su vida nueva.

Mientras tanto en el otro lado en chicago los padres de Brenda se encuentran muy mal por la pérdida de su pequeña niña, Alan también ha salido del hospital pero se ha negado a salir de casa su aislamiento se ha vuelto más severo su madre a intentado que asista a las terapias pero él se niega antes de salir del hospital Alan le pregunto a su madre por la ropa que el traía le pidió que se la trajera ella le pregunta que para que quería eso sí solo eran trapos rasgados y llenos de sangre el solo le pide que los traiga la señora melina le pregunta a la enfermera por la ropa y le entregan las pertenencias de Alan en una bolsa transparente ella se la lleva a su hijo el al recibirla se apresura a tomar los pantalones y busca en los bolsillos algo desesperadamente al encontrarlo se tranquiliza lo saca y lo mira fijamente por varios minutos es la pulsera que él le había regalado a Brenda en su cumpleaños

Los días pasan y Alan permanece en su cuarto encerrado sin querer hablar con nadie es como si hubiese perdido el deseo por vivir, es como una persona ausente que solo vaga en sus felices recuerdos cuando Brenda siempre estaba a su alrededor, el padre de Alan a tratado de tenerle paciencia pero al ver que pasan los días y su hijo no mejora en nada piensa que tiene que tomar una decisión sobre Alan.

Su madre no ha vuelto a salir a trabajar permanece junto a Alan tratando de ayudar a su hijo pues le duele mucho ver a su hijo en ese estado, en

el otro apartamento los padres de Brenda han mantenido la distancia de los Brown pues no le es fácil ver a Alan pero no le culpan por el intento de escape que salió mal pues a pesar de su dolor saben que él lo hizo por que intentaba proteger a Brenda pero aún es muy pronto desde que Alan salió del hospital no los ha vuelto a ver él tampoco se siente con fuerza para verlo pues en el fondo él se culpa por la muerte de Brenda, pero Alan no ha dejado de recordar ni un solo día mantiene la imagen de Brenda junto a él.

Alan tiene pesadillas casi todas las noche y ve en sus sueños cuando Brenda cae frente a sus ojos sin que él pueda hacer nada, a pesar que él la llama una y otra vez ella nunca responde a veces su madre se levanta y corre al cuarto de Alan cuando escucha los gritos de Alan a media noche llamando a Brenda. Ella lo despierta y le dice que ha sido una pesadilla, es muy difícil ver el cuerpo de su hijo cubierto de sudor su cuerpo tiembla de miedo y muchas veces sus ojos están llenos de lágrimas ella le da un abrazo tratando de confortarlo pero él le pide a su madre que lo deje solo.

Ella sale del cuarto y permanece junto a la puerta mientras tapa su boca con su mano para que su hijo no la escuche llorar.

Todo cambio después del secuestro, las dos familias unidas que eran los Brown y los García ya no son ni la sombra de lo que eran antes cuando se encuentran de vez en cuando en el pasillo o en el elevador los dos tratan de evitarse pues ninguno sabe que decirle a el otro, e igual que las dos mujeres que habían sido muy unidas desde muy jóvenes ahora solo se limitaban al saludo, melina intento muchas veces acercarse a Claudia pero ella siempre se alejaba y al final ella dejo de insistir. Un día mientras melina venia en el elevador escucho de una de sus vecinas que los García se mudarían al final de esta semana la noticia la toma desprevenida y al salir del elevador se dirige al apartamento de Claudia al llegar toca a la puerta Claudia le abre la puerta y melina sin esperar a que la inviten entra al apartamento cuando está adentro ve que todo está lleno de cajas es cierto lo que ha escuchado.

Claudia ¿porque te marchas? Aunque melina ya sabía la respuesta No soporto más estar en este apartamento sin mi hija itodo me la recuerda!

Lo siento amiga, ¿para donde se mudaran?

Nos iremos lo más lejos posible

Pero te pido que no dejes de comunicarte con migo, iirecuerdas juntas por siempre no amiga!!

Tú, no entiendes por lo que estoy pasando, están difícil levantarme cada mañana, a veces simplemente desearía no despertar.

No digas eso Claudia, amiga lo superarás dale tiempo y el dolor pasara

Como puedes decir eso, sabes el dolor que se siente al perder un hijo es un dolor que te desgarrar por dentro poco a poco, a veces escucho la voz

de Brenda que me llama y lo peor es que ni siquiera pude despedirme de ella, no puede verla por última vez no saben si algún día encontrarán su cuerpo, no me digas que el dolor pasaran por que yo nunca olvidare a mi hija

Lo siento, no quise herirte pero a mí también me duele la pérdida de Brenda ella era como una hija para mí y tú lo sabes nuestros hijos crecieron juntos yo la vi crecer no creas que solo a ti te duele pero yo tengo que ser fuerte por mi hijo pues agradezco mucho que el regreso con vida, pero él también la está pasando mal él nunca me dice nada pero yo sé que él se culpa por la muerte de Brenda, sabes que él se despierta la mayor parte de las noches gritando asustado mientras llama a Brenda, después que salió del hospital no ha querido salir de casa permanece en su cuarto aislándose de los demás. Todos estamos sufriendo por la partida de Brenda no solo tu << dice melina mientras llora >>

Claudia se encuentra de rodillas en el suelo llorando, todo es muy difícil para todos la partida de Brenda es algo que nadie olvida

Sabes melina siento que si no me marcho pronto de aquí perderé la cordura. << dice Claudia en un tono muy decaído mientras mira al suelo >> no culpo a Alan por lo sucedido no tengo ningún rencor contra el solo que al verlo a él es recordar a mi Brenda y eso me duele mucho por ahora solo quiero tomar distancia y tratar de llevar conmigo este dolor de la mejor manera mi esposo me lo ha pedido, me ha pedido que no lo deje solo.

Entiendo << melina da media vuelta y sale del apartamento, ha entendido lo que Claudia le ha pedido, tiempo aunque le duela separarse de su querida amiga lo aceptara >>

Al regresar a casa Sofía le pregunta a la señora si es cierto que la señora Claudia y su esposo se mudaran melina le confirma la noticia pero le pide que evite comentarlo pues no quiere que Alan se entere no saben cómo tomaría la noticia pero ya es tarde pues Alan a escuchado a su madre antes que lo vean regresa a su cuarto no sabe cómo reaccionar con la noticia "se mudaran" y con ellos se llevaron todas las cosas de Brenda Alan está muy ansioso por la noticia trata de calmarse pero de un momento a otro siente que se llena de ira. Siente tanta rabia pues piensa que perderá lo único real que le queda de Brenda son tantos sentimientos en su interior que lo abruman y comienza a tirar y golpear todo las cosas de su cuarto su madre y Sofía al escuchar el ruido corren al cuarto de Alan intentan entrar pero la puerta está cerrada adentro se escucha mucho ruido su madre le grita " Alan Alan hijo que sucede" "hijo respóndeme " pero Alan le grita que lo deje solo Sofía corre a buscar las llaves del cuarto de Alan para la señora melina que está muy preocupada por su hijo teme que se haga daño.

Alan golpea todo y lo tira al suelo, después se detiene la señor melina abre la puerta y ve a su hijo en el suelo de rodillas su cabeza agachada

mientras sus manos las aprieta con tanta fuerza

¿Alan hijo porque haces esto no ves que te puedes lastimar?

Alan permanece sin decir nada

¡Alan no puedes seguir así tienes que ir a tus terapias, te lo pido hijo!

Alan se levanta y sale apresurado del cuarto abre la puerta del apartamento mientras su madre y Sofía lo persiguen Alan se detiene frente a la puerta del departamento de Brenda su madre y Sofía lo ven de lejos no saben si dejarlo ir o retenerlo Alan contempla la puerta mientras empuña con mucha fuerza sus manos y sin más demora toca a la puerta con fuerza segundos después la señora Claudia abre la puerta al ver a Alan frente a su puerta ella queda sin palabras Alan la mira por unos segundos enseguida baja su mirada y desesperado le pide perdón a la señora Claudia.

¡¡Perdón, perdón no puede protegerla!! ¡¡ino la protegí perdón!!
<< dice Alan mientras suplica perdón a la señora Claudia de rodillas >>

La madre de Alan y Sofía observan todo desde la puerta de su apartamento, las dos lloran al ver como Alan desesperadamente busca el perdón de Claudia pues ahora Alan no solo ha perdido a su mejor amiga, hermana y su primer amor sino que también siente que ha perdido a su segunda madre pues eso era la señora Claudia para Alan como una madre cuando la mayoría del tiempo que su madre estaba de viaje la señora Claudia estaba junto a él.

Claudia al ver lo mal que esta Alan ella se arrodilla junto a él y lo abraza mientras le dice:

No tengo nada que perdonarte Alan, sé que hiciste lo posible para cuidarla no te culpo de nada.

¡Lo siento...! << seguía repitiendo Alan en pequeños susurros>>

Tranquilo, tienes que ser fuerte tienes que superar esto, ha Brenda no le hubiese gustado verte así ¡¡lo sabes verdad!! ella estará muy triste si te ve así, tienes que sonreír, sonríe por ella tienes que vivir por ella así Brenda podrá estar feliz

Si, ¿puedo ir a su cuarto?<< le pregunta Alan a la señora Claudia >>

Si, ve despídete de ella y después de que salgas de ese cuarto prométeme que lucharas por seguir adelante, y siempre sonríe no te aparte de las personas eres joven tienes que hacer muchos amigos y seguir adelante prométemelo

Prometo que no me rendiré pero nunca la olvidare, Brenda siempre estará conmigo

Gracias Alan, por querer tanto a Brenda estoy segura que donde ella este

estará feliz al ver que tu estés bien.

Los dos se levantan y entran al apartamento Alan se dirige al cuarto de Brenda que era lo única que estaba intacto en medio de la mudanza la señora Claudia no había tocado nada del cuarto de Brenda al entrar parecía como si Brenda aun estuviera ahí, era esa sensación como si en cualquier momento fuese a entrar por esa puerta gritando el nombre de Alan y sonriéndole como lo así siempre, las emociones lo golpean y viene a su mente tantos recuerdos vividos con ella en este cuarto. Alan recuerda que la última vez que estuvo en este cuarto fue cuando vino a aplicarle la crema para las raspaduras en la rodilla de Brenda al recordar una pequeña sonrisa se asoma en su rostro acompañado de lágrimas. Alan da pasos pequeños mientras entra en el cuarto de Brenda se acerca al escritorio y observa con mucha nostalgia las fotos de Brenda ella tenía un cuadro en la pared lleno de fotos en todas ella sale sonriendo tan alegre como siempre piensa Alan sigue caminando y al llegar a la cama de Brenda se sienta mira y junto a su cama en la mesita de noche hay un sobre transparente y adentro del hay más fotos Alan las toma y comienza a miraras una a una su mirada refleja tanta tristeza y las lágrimas no se detienen las fotos que Alan tiene en sus manos son las que tomaron el día de su cumpleaños "te veías tan hermosa" dice Alan llega a una de las fotos donde los dos están juntos Brenda lo sostiene por el brazo mientras muerde su labio como de costumbre.

"Brenda porque me dejaste" No es justo porque no fui yo tuve que a ver sido yo no tú, perdóname Brenda Brenda Brenda << Alan cae al suelo llorando mientras sostiene con mucha fuerza en su pecho las fotos de Brenda >>

Melina se acerca a Claudia y le agradece por las palabras que la ha dicho a Alan pues el de verdad las necesitaba para poder seguir adelante, ella dice que eso era lo que Brenda hubiese querido, pues Brenda amaba mucho a Alan mientras las dos hablan escuchan como del cuarto de Brenda sale el sonido del llanto de Alan, las dos no pueden evitar llorar ese sonido lleva mucho dolor es el dolor de la pérdida de un ser querido para ellos. Las dos permanecen en silencio solo se escucha el doloroso llanto de Alan al rato la madre de Alan se aproxima al cuarto de Brenda toca a la puerta y le dice a Alan que ya es hora que se vayan el responde que en un segundo sale.

Alan se levanta recoge las fotos y las coloca de nuevo en el sobre junto a la mesa pero toma una de ella donde están los dos desea conservar esa foto mira cuidadosamente el cuarto de Brenda por última vez y sale del cuarto. Alan se despide de la señora Claudia y regresa al cuarto, al día siguiente Alan acepta empezar a tomar las terapias y días después los Gracias se mudan llevándose con ellos todas las pertenencias de Brenda. Alan asistía a sus terapias poco a poco fue retomando su vida de nuevo después de unos meses regreso al colegio pero no fue nada fácil para él pues Brenda siempre estaba presente en sus recuerdo además las

primeras semanas que el regreso todos no dejaban de hablar y muchos se acercaban a darle el pésame a Alan por la partida de Brenda fue muy difícil de llevar pero Alan le había prometido a la señora Claudia que no se rendiría y saldría adelante por ella y por Brenda.

Y así pasaba el tiempo para Alan entre sus terapias, el estudio y los recuerdos de Brenda.

Mientras al otro lado en Michigan city Sara(Brenda) ha empezado también otra vida después de hacer los trámites correspondientes y con la ayuda de algunos amigos del señor Lewis logran darle los documentos a Brenda con su nueva identidad de Sara como hija de los Lewis ellos deciden que será bueno para Sara crecer en un lugar tranquilo adema podrán empezar una nueva vida tranquila los tres donde nadie los conozca podrán ser como una familia y la señora Lilian podrá tener la hija que tanto deseo y se marcha a la ciudad de Elkhart del estado de Indiana a un pequeño pueblo llamado millersburg donde el señor Lewis compro tierras que pondrá a trabajar con la agricultura.

Y la nueva vida de Sara (Brenda) comienza.

Y la vida de los dos chicos comienza a seguir su curso pero esta vez por separado cada uno luchando con sus temores, inseguridades y el dolor que cada uno siente por la falta del otro a pesar que esté separados sus corazones aun anhelan el día en que los dos se encuentren de nuevo.

HOLA SI TE GUSTO LA NOVELA Y QUIERES SEGUIR LEYÉNDOLA TE INVITO A MÍ BLOG >>>>

<https://milibrosmiescape.blogspot.com/>